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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか
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坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
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Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年７月１日 No．１

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「会長・幹事就任挨拶」

2011～2012年度
会長 福迫 隆君

幹事 中島正勝君

■次回卓話（７月８日）予定

「理事就任挨拶」

■前回例会の記録（６月２４日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月２４日 前々回 ６月１０日

会員総数 ６６名

免除会員数（1３名中） １０名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５４名

出 席 率 ７７．７８％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中）１０名

出席会員数 ４１名

メークアップ １２名

欠席会員数 ０名

合 計 ６３名

修正出席率 １００％

●オーソレミオ / カプア

●８０日間世界一周 / ヤング

●シェリート・リンド / メキシコ民謡

●サボテンの花 / 財津和夫

１日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

８日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
１５日（金）「クラブ協議会」

18時 博多い津み
２９日（金）「納涼家族懇親会」

マリエラ・クルーズ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○第２７００地区２０１２～２０１３年度国際親善奨学生
募集について当クラブより推薦をしておりました大浜聖香子

さん（九州大学大学院）につきまして、合格の連絡がございま
したので報告致します。カウンセラーは安東清美会員です。

◇幹事報告
○各委員会委員長は今年度実績を提出下さいます様お願い
致します。

○１６ＲＣ会員名簿を各テーブルに配布しておりますので、各
自にて再校正をお願い致します。

◇次期幹事報告
○本日24日（金）例会終了後、次期理事会を開催致しますの
で、理事会構成員の方は出席下さい。
○7月1日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますので、
理事会構成員の方は出席下さい。
○7月15日（金）18時より博多い津みにてクラブ協議会を開催
致しますので、理事・役員・各委員長は出席下さい。

尚、委員長欠席の場合副委員長の代理出席をお願いいたし
ます。

◇各委員会報告
○福岡東南ローターアクトクラブ益永会長よりお礼の挨拶が
ありました。
○社会奉仕委員会より６月２５日（土）１４時、なごみの里で
本年最後の慰問演奏会を行いますので出席下さい。
○岩井会員より退会の挨拶がありました。

◇例会運営委員会
【スマイル箱】 ありがとうございました！
（6月3日）
浅野 秀樹君 ニューオリンズでの世界大会から無事帰っ

て来ました。
（６月１０日）
堤 俊博 君 本日で退会します。お世話になりました。
望月壽一郎君 本日が最後の例会と成りました。

短い間でしたが、大変お世話に成りました。
原 敬二郎君 所用の為クラブ協議会欠席します。
福迫 隆 君 高本さん先日は有難うございました。

誕生祝いありがとう。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

累計 １，１７０，５９０円 達成率 ９０．０％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １４３，０００円

竹田倉太郎君 徳永さん有難うございました。
高本さん先日はお世話になりました。

鬼倉 潔 君 石川さん有難うございます。
石川 哲也君 目標達成に向けてスマイルのご協力を

お願いします。
一村 正二君 昨日のゴルフ会にて大波賞と小波賞を

同時に頂きました。
岩田 光 君 昨日のゴルフ例会でアウト最終ホール

ミドルで８をたたき ハンディにめぐまれ準
優勝をいただきました。

江口 秀人君 昨日のゴルフ例会で初優勝致しました。
矢頭美世子君 早退します。

（６月２４日）
灘谷 和徳様（第４グループガバナー補佐）

原田光久ガバナー年度の1年大変お世話
になりました。福岡東南ＲＣの益々のご発展
と会員皆様のご健勝を心より祈念申し上げ
ます。

竹田倉太郎君 一年間いろいろご協力頂き本当に 有難う
ございました。

永田 誼和 君 一年間ダメ幹事に付き合って頂き有難う
ございました。

高本 佳一君 竹田会長一年間ご苦労さまでした。
長谷川裕一君 竹田会長一年間ご苦労さまでした。

永田幹事ありがとうございました。
的野 良次君 竹田さん有難うございました。
石川 哲也君 1年間いろいろとありがとうござました
井上 正 君 お陰様で岩田屋で開催致しました

「ふくおか経済人余技・文化展」 松尾九電
会長、矢頭会長他、外国領事館、県知事。
高島市長他、多数のご協力頂き厚くお礼申
し上げます。

宮野 祐輔君 諸富さんお世話になりました。かわいい
孫トラのためにも飲みすぎに注意しましょう。

矢頭美世子君 ﾎﾀﾙ見に行きました。とてもﾛﾏﾝﾁｯｸでした。
竹内 國廣君 本多さん先日はありがとうございました。
福迫 隆 君 原先生有難うございました。
田中 雄二君 原先生大変お世話に成りました。

写真有難うございました。
清原 一貴君 佐々木さん、平田さん 昨日はありがとうご

ざいました。
加月力之祐君 今年度は欠席が多く申し訳ありませんでした

岩井 聡 君 退会します。3年間ありがとうございました。
原先生昨日はお世話になりました。

永田誼和君 ・ 原 敬二郎君 ・ 竹内國廣君 ・ 鑓水恭史君 ・
西原孝四郎君 ・福迫 隆君 ・松尾幸靜君 ・見元伊津子君・
鬼倉 潔君 ・濱野良彦君 ・前田嘉秋君 ・本山茂夫君 ・中島
正勝君 ・清原一貴君 ・松藤 浩君 ・宮野祐輔君 ・土井通誉
君 ・諸富哲雄君 ・平田文夫君 ・浅野秀樹君 ・本多修一君 ・
磯本 昌章君 写真ありがとう。
本多 修一君 誕生祝い有難う

２０１１年度会長退任挨拶 会長 竹田倉太郎君

本日お陰様で今期最後の例会を無事に迎える事ができました。

一年間、皆様方にはいろいろご協力をいただき、本当にありが
とうございました。

何かと行き届かないこともあったと思いますが、多くの方々から
励ましの言葉やねぎらいの言葉をかけていただき、深く感謝し
ています。あらためて当クラブの素晴らしい［友の輪］を感じまし
た。振り返ってみますと、前半は緊張もあったせいか長く感じま
したが、今年に入ってからは慣れもあったのか、意外と早くこの
日を迎えたような気がしています。

１２年前に、当時の福嶋会長の下で幹事を務めましたが、途中
で大きな病が発覚し、任期が終わると同時に入院して手術を受
けました。そういった苦い経験から、体調面に少し不安を感じて
の一年間でしたが、何とか無事にゴールにたどり着く事ができ
たようです。

会長に就任して最初に考えたのが、今期どのようなテーマを
持ってクラブ運営に取り組むかということでした。会員増強、親
睦活動の活性化、ロータリー研修の充実など、取り組むべき
テーマは少なからずありますが、私が会長方針で示したテーマ
は〔進んで参加しロータリーを楽しもう〕でした。ロータリーを楽し
んでいる会員は自分がクラブに積極的に関わっているという実
感を持つ傾向にあるそうです。

自分の経験から言えば、まずはホームクラブへの例会出席を
楽しいと思えることが出発点ではないでしょうか。今期は女性会
員や若い会員の入会で、より幅の広い会員構成となりました。
それだけに肩の凝らない笑顔あふれる例会運営を心がけまし
た。この一年間で多くの事を学ばせていただきました。３月には
東日本大震災という悲痛な出来事もありましたが、義援金の素
早い対応など、あらためて当クラブの会員としての誇りも感じた
ものです。一年間、本当にありがとうございました。

２０１１年度幹事退任挨拶 幹事 永田誼和君

2010－2011年度ロータリークラブ実績報告
会員数 ：2010年7月1日付65名 2011年6月30日付65名
期中増9名 二日一芳之、松尾聡、鈴木元、原田実樹宜、

財満寛、森田聖、本山茂夫、池内比呂子
期中減9名 北島博志、牧 武、兼石一郎、松原弘明、田中浩

岩井聡、前原寛成、望月壽一郎、堤俊博
年齢層：80才以上5名・70才以上12名・60才以上27名・50才

以上17名・40才以上3名・30才以上1名 平均年齢63才
寄付金 国際奉仕委員会 ﾈﾊﾟｰﾙ支援援助金7万円

ﾛｰﾀﾘｰ財団年次寄付(100ﾄﾞﾙ)49名414,200円
（ ｸﾗﾌﾞ寄付） 179,500円

米山記念奨学会寄付(ｸﾗﾌﾞ寄付) 385,000円
米山功労者 福迫 隆会員(4回)10万円
※奄美地方豪雨災害義援金 5万円※地区駅伝支援金13,600円
※ﾆｭｰｼﾞｰﾗﾝﾄﾞｸﾗｲｽﾄﾁｬｰﾁ義援金 5万円
※東日本大地震義援金 100万円 （※奉仕活動基金より）
特記 ： 米山記念奨学生 孫雪松さん 国籍 中国

(福岡教育大学教育科学修士2年)ｶｳﾝｾﾗｰ磯本昌章会員
2011年3月末にて終了

出席率 2010－2011年度5月末 98.99%
今年度ホームクラブ100% 原敬二郎会員 石川哲也会員

福岡東南ロータアクトクラブ
2010年7月1日付会員数19名2011年6月30日付会員数21名
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか
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Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年７月８日 No．２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「理事就任挨拶」

■次回卓話（ ７月１５日）予定

「イニシエショーン・スピーチ」

会員 森田 聖君

■前回例会の記録（７月１日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１日 前々回 ６月１７日

会員総数 ６５名

免除会員数（1３名中） ８名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５１名

出 席 率 ８３．３３％

会員総数 ６７名

免除会員数(1３名中） ７名

出席会員数 ３２名

メークアップ ２１名

欠席会員数 １名

合 計 ６１名

修正出席率 ９８．３６％

●知床旅情 / 森繁久弥
●太陽がいっぱい
●カタリカタリ / カルディロ
●交響曲４０番より / モーツァルト
● マイムマイム / イスラエル民謡

１日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

８日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
１５日（金）「クラブ協議会」

１８時：博多い津み
２９日（金）「納涼家族懇親会」
マリエラクルーズ：１８時３０分集合

ピ
ア
ノ
演
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◇会長報告
○恒例により今年度初めてのビジターの方（福岡西ＲＣ）に
記念品を差し上げます。
○前年度の会長及び幹事に記念品を贈りたいと思います。
○前年に引き続き、事務のお手伝いを山口さんにお願いし
ております。
○今年度の役員・理事をご紹介いたします（別紙参照）。
○今年度予算については、次回山川会計よりご報告します。

◇幹事報告
○2011年度会長運営方針、行事予定、ならびにアクト義務
出席者一覧表、テーブル表を配布しておりますので、各自ご
確認ください。
○７月1日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますの
で、理事会構成員の方はご出席ください。
○ 7月15日（金）18時より「博多い津み」にてクラブ協議会を
開催致しますので理事、役員、各委員長はご出席ください。
尚、委員長欠席の場合、副委員長代理出席をお願いたしま
す。

○ 7月29日の例会は「納涼家族懇親会」のためお昼の例会
を変更して開催致します。

◇親睦委員会報告
○ 7月29日（金）の「納涼家族懇親会」は宮野会員のご尽力
によりマリエラクルーズを確保しております。詳細はご自宅に
ご連絡します。
○ 7月から会員のお誕生日のプレゼントをお花より岩田屋
三越のカタログギフト（約1000点）に変更することになりまし
た。

◇広報・雑誌委員会報告
○今年度のロータリーの友に関する変更点についてご説明
します。
毎月のロータリーの友の中身を抜粋して、要約表を入れてい
ましたが、今年度より廃止させていただきます。替わりに委
員会で早めに中身をチェックし、みなさまにお知らせしたいこ
とは例会で時間を割きたいと思います。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

累計 ３６,０００円 達成率 ２.８％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３６，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

福迫 隆 君 本日より新年度が始まります。1年間よろしく
お願いします。

中島 正勝 君 今年度幹事をおおせつかりました。
よろしくお願い申し上げます。

松尾 幸靜 君 新年度の例会を担当します。楽しくしたいと思い
ます。どうぞ1年間よろしくお願いいたします。

原 敬二郎 君 福迫さん頑張ってください。

長谷川裕一 君 福迫、中島新体制にご活躍を！
中島 正勝 君 矢頭さん お世話になりました。
石川 哲也 君 徳永さん ありがとうございます。
濱野 良彦 君 松藤先輩、長崎宿泊の件、ありがとうございま

す。誕生祝いありがとう
徳永 兼男 君 宮野さん風をよぶセンスをありがとうございます。
佐々木健一君 五木ひろしさんの前で「よこはまたそがれ」を歌

いました。北山CCでゴルフされましたが、イン
39で回られました。

松尾 新吾 君 メークアップが続きました。
江口 秀人 君 メークアップが続きました。バッジ忘れました。
安達 勝成 君 早退します。
長 明 君、後藤 圭介 君、財満 寛 君、坂本 文比古 君

写真ありがとう。

2011年～2012年会長就任挨拶

（要約版） 福迫会員作成の詳細は会員に配付済
今年度のRIの会長は、インドのカルヤン・バネルジーさ
んです。
会長のRIテーマは、「こころの中を見つめよう 博愛を広
げるために」です。強調事項は、「家族・継続・変化」の３
つです。
家族は社会の最小単位、全ては家族から始まります。
得意とすることを継続することが必要です。
改善できること、変えるべきことに目を向けて行動する。
ロータリーとは皆の中の気持ち、ある人間の中にある気
持ち、私の中にある気持ち。

2700地区の小山田ガバナーのテーマは、「全ては職業
奉仕から始まるのを前提に、もっと親しく・もっと楽しく」
会員同士が親しい友人関係になるのが出発点です。

当クラブのテーマは、「精一杯のサーヴィスを」にしたい
と思います。 ①常に人の心を大事にして、利己と利他
との調和を図る ②自分でできる範囲のサーヴィスを無
理をせずに続ける

会長 福迫 隆 君

クラブの将来は、現在の会員を大事にすることはもちろ
んですが、新しい会員を増やせるかにかかっています。
会員増強は皆の義務です。期末までに75名を目標とし
ます。
会員同士がもっと知りあうために会員による卓話の時
間を増やしたいと思います。自分自身を会員に対して
もっとPRしてほしいと考えます。
ハーモニカフレンズは当クラブの代表的な社会奉仕で
あり、会員の入会や演奏会参加につき全会員の積極
的な支援をお願いします。
ロータリー財団、米山記念奨学会への寄付金について
は出来る範囲で積極的にお願いします。

2011年～2012年幹事就任挨拶

幹事 中島 正勝 君

（要約）

最近、ロータリーの原点に戻ろうというのが、よく言わ
れます。1905年にロータリーが誕生して、60年間は外
部活動がほとんどなかったそうです。

外部活動は慈善事業などいろいろありますが、それが
ロータリーの本質のように言われるのは、少し違ってい
る。外部活動がロータリーの本質ではないということの
話をしたいと思います。
1930年頃出来たのが、ロバート・テイラーが四つのテ
ストを素案されました。

テイラーは破産寸前の会社を引き受けて、再建の基本
理念としたのが四つのテストだそうです。

四つのテストは役員全員が賛成して、今後会社はすべ
て四つのテストに照らし合わせて合致しているかどうか
を行動指針とする。

四つのテストに反対する事業家もいたそうですが、テイ
ラーさんの会社は、四つのテストを遵守した結果、5年
後には借金をすべて返済し、利益の出る素晴らしい会
社になったそうです。

我々は、四つのテストの意味を深く考えて日ごろ実行し
ているだろうか？
ロータリーとは何か？という問いには1000人に聞けば
1000人の答えが返ってくる。
ロータリーに基本的なものは、四つのテストであり、
ロータリーの誇りである。

最後に私の好きな仏教の教えをご紹介します。
一切の執念を捨てるということです。
増水した川を渡ろうとしている女性が渡れないで困って
いる。そこにお坊さんの一団が通りかかる。
お坊さんは十戒で女性に触れることが禁止されている
が1人の坊さんが女性を抱っこして川を渡ってしまう。
他のお坊さんは非難する。
その坊さん曰く、「君ね まだそのことを考えているのか
ね」



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年７月１５日 No．３

■本日の例会プログラム

●今日の歌（牧場の朝）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエショーン・スピーチ」

会員 森田 聖君

■次回卓話（ ７月２２日）予定

「考古学は面白い（第２回）」

小郡市埋蔵文化財調査センター

所長 片岡 宏二様

■前回例会の記録（７月８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月８日 前々回 ６月２４日

会員総数 ６５名

免除会員数（1３名中） ８名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ７名

合 計 ５７名

出 席 率 ７８．３３％

会員総数 ６６名

免除会員数(1３名中）１０名

出席会員数 ３９名

メークアップ １３名

欠席会員数 １名

合 計 ６３名

修正出席率 ９８．４１％

●砂 山 / 中山晋平

●島 唄 / 宮沢和史

●ハンガリー狂詩曲より / リスト

●真夏の果実 / 桑田佳祐

１日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

８日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
１５日（金）「クラブ協議会」

18時 博多い津み
２９日（金）「納涼家族懇親会」
マリエラクルーズ：１８時３０分集合

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

〇ＲＣも先週から新年度が始まりました、ＲＣとしては
まだ動きはございませんが、ご存知の通り博多は山
笠が始まりました、私もまだみておりませんので見て
みたいと思っております。

○昨年の規定審議会で改正されたクラブ定款とクラ
ブ細則の新しい物ができましたが、再度確認し来週
の例会までには配布できるように致します。

○現地の通信社が作りました震災の写真集を事務局
に置いておきますのでご覧下さい。

○２５２０地区、宮城県と岩手県の現時点での被害は
亡くなったロータリアンが１３名、行方不明の方が４名
会員の自宅全壊が１３１戸、半壊が３２９戸 会員の
事業所全壊が１９７社、半壊が３９０社であります。

２５２０地区の８３クラブある内の２６クラブが壊滅的
被害を受けクラブ活動が出来ない状況です。

◇幹事報告

○７月１日理事会報告

・委員会の内訳明細について前年の実績をみて親睦、
クラブ会報、ＩＴ等の予算を調整し、承認されました。

・社会奉仕委員会より１０月２９日（土）１１月１９日
（土）ケアハウス大手門でハーモニカフレンズ慰問演
奏会があります２０１１年から２０１２年のハーモニカ
フレンズ支援出席者一覧表が配布について、皆様に
支援出席して頂けるようにと配布致しますので宜しく
お願い致します。

○１５日（金）１８時より博多い津みにてクラブ協議会
を開催いたしますので理事、役員、各委員長は出席
下さい。

○２９日（金）の例会は『納涼家族懇親会』のためお昼
の例会を１９時マリエラクルーズに変更して開催いた
しますのでお間違いのないようにお願い致します。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

理事就任挨拶

累計 ４３，０００円 達成率 ３.３％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ７，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

宮野 祐輔 君 自分のスピーチだけして帰るのは大変失
礼とは存じますが、この足で上京します
ので早退させて頂きます、すみません。

濱野 良彦 君 鬼倉さん先日はありがとうございました。
田中雄二さんハーモニカフレンズの件あ
りがとうございました。

松尾 幸靜 君 もう少しで梅雨も上ります、夏を前に体を
いたわりましょう。

竹内 國廣 君 田中弘通さん先日はお世話になりました。

田中 弘通 君 ホテル横の立て杭の現場に入ります。

◇親睦委員会報告
〇７月誕生祝
９日 矢頭 美世子会員 １４日 鬼倉 潔会員
１９日 前田 嘉秋会員 ２８日 濱野 良彦会員

◇ローターアクト委員会
○今期よりＲＡＣの会長を務めます中川吉洋です。
よろしくお願いします。

◇2010年度会計報告（一村会員）

◇2011年度予算説明（中島幹事）

クラブ奉仕Ａ担当理事

宮野 祐輔君

六つのクラブがございますので各委員長の所信表明をご
紹介致します。
〇出席委員会岩田委員長、例会は自己検査で行う。
〇親睦委員会石川委員長、より多数の出席者の確保。
〇プログラム委員会中村委員長、会員の卓話を重んじる。
〇資料委員会井上委員長、クラブ創設以来の資料を整
理保管する。

〇クラブ会報委員会西原委員長、各委員会の活動報告
を掲載致します。

〇ＩＴ委員会竹内委員長、ＩＴ導入に向け会員の研修を致
します。

私、宮野は会長の方針を忠実に実施出来る様に無理を
せずに続けられるサービスを行って行きますので、１年間
宜しくお願い致します。

◇クラブ奉仕Ｂ担当理事

一村 正二君

会長の運営方針に沿い、各委員会と連携を取りスムーズ
に運営できるようにしていきたいと思っております。先日
の地区協議会で会員増強を強く言われました。成功例と
して、現会員の退会防止、女性会員を増やすなどがあり
ました。皆様のご協力をお願い致します。

◇社会奉仕委員会

濱野 良彦君

ハーモニカフレンズの２０周年記念が今年行われます。
これから社会奉仕事業として足元を固めて行く事を考
え福迫会長の元皆様のお力をお借りして一年間宜しく
お願い致します。

◇新世代奉仕委員会

本多 修一君

新世代奉仕委員会はローターアクトと一緒になって若い
世代をどう育てるかが課題となっております。皆様の後
方支援を行っていきますのでどうぞ宜しくお願い致します。

◇国際奉仕委員会

浅野 秀樹君

２７００地区の国際奉仕委員長の方々と６年位前にネ
パールに行きました、我々が毎年２００万円位寄付をし

て小学校を建設しておりまして、実際に現地に行って見
てきました、是非今期私が委員長の間に再度ネパール
に行きたいと思っております、その際にはご報告を致し
ます。宜しくお願い致します。

◇職業奉仕委員会
安東 清美君

四つのテストについて少しお話を致します。この四つのテ
ストは倫理的あるいは道徳的に理解できるように作った
のがこの四つのテストです。職業、会社の建て直しの為
に作ったのがこの四つのテストです。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年７月２２日 No．４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「考古学は面白い（第２回）」

小郡市埋蔵文化財調査センター

所長 片岡 宏二様

■次回卓話（ ７月２９日）予定

「納涼家族懇親会」
１９時出港：マリエラクルーズ

※お昼の例会はありません。

（８月５日）予定

「最近の野菜工場について」
エスジーグリーンハウス㈱
社長 日野 誠治様

■前回例会の記録（７月１５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１５日 前々回 ７月１日

会員総数 ６５名

免除会員数（1３名中） ７名

出席会員数 ３１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ３９名

出 席 率 ６４．４１％

会員総数 ６５名

免除会員数(1３名中） ８名

出席会員数 ４２名

メークアップ １０名

欠席会員数 ０名

合 計 ６０名

修正出席率 １００％

● 涙そうそう / ビギン
● ラ・パロマ / イデラエル
● 初 恋 / 越谷達之助
● 夢のあとに / フォーレ
● ライド・オン・タイム / 山下達郎

１日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

８日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
１５日（金）「クラブ協議会」

18時 博多い津み
２９日（金）「納涼家族懇親会」
マリエラクルーズ：１８時３０分集合

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○２０１０年７月１日改正の定款と本年度改正の細則
を配布しております。定款細則については、間違えな
いと自信をもっておりますが、内規慣例については、
抜けている箇所もあるやもしれません。お気付きの方
はご連絡をお願い致します。

○昭和２０年の７月１６日にアメリカのニューメキシコ
の砂漠で原子爆弾の実験が初めて行われました。そ
の３週間後には、広島に落とされました。

◇幹事報告

○上半期年会費の請求書を送付しておりますので、
７月３１日までにお振り込みください。

○本日１５日（金）１８時より「博多い津み」にてクラブ
協議会を開催致しますので、理事、役員、各委員長
はご出席ください。

○２９日（金）の例会は、「納涼家族懇親会」のためお
昼の例会を１９時マリエラクルーズに変更して開催致
します。

○８月１２日（金）の例会は定款第６条１節Ｃにより「休
会」致します。

◇各員会報告

親睦委員会 （石川委員）

○７月２９日（金）の納涼家族懇親会はマリエラクルー
ズとなっております。１８時３０分集合で、１９時出港と
なっておりますので、ご家族の方お誘い合わせの上
ご出席ください。なお、出欠の返事を速やかにご返送
下さい。現在３０名程度の出席の予定です。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 １１４，０００円 達成率 ８.７％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ２４，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

親睦委員会（田中委員）

○ゴルフのご案内です。９月８日（木）北山
ＣＣで行われます。出席をお願い致します。

クラブ会報委員会

○７月１５日付けの会報にて訂正がございますの
でお知らせ致します。
クラブ奉仕Ａ担当理事の記事におきまして、

出席委員会岩田委員長、例会は自己検査となっ
ておりましたが、研讃の間違いですので訂正して
お詫び致します。

後藤 圭介君 地元の後輩 魁皇が大記録を昨日達成
しました。

本当にうれしく思っております。
“ばんざい！”

的野 良次君 徳永さん有難うございました。

矢頭美世子君 誕生祝いありがとう。

鬼倉 潔君 誕生祝いありがとう。

安達 勝成君 早退します。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 森田 聖 君

ユニバーサル・スタジオ・ジャパンには行った
事ございませんが、出張の合間を縫ってこの
ごみ焼却所へは数回行きました。

○サンタクロースは何故赤い服を着ているの
かというと、１９３０年代頃までは、サンタク
ロースは赤だけではなく色々なカラーの服を
着ていたそうです。コカ・コーラが赤の服を着
たサンタクロースのポスターを世界中に貼っ
たところ現在の白いひげに赤い服というのが
広まったということです。

コカ・コーラには、成分表示がされていません
が、味には特許が設定できません。味は真似
が出来るからです。「秘伝のたれ」ということで
す。

アトランタと福岡市は２００５年以降姉妹都市
であり、ほぼ同じ緯度であり、地域の中核を
担う都市であります。両都市とも国際的なス
ポーツイベントも開催したことがあります。

コカ・コーラの女性の形を形どった瓶はボトル
で初めて商標を取得したものであります。

ジョージアという缶コーヒーは福岡で生まれた
ものです。

自動販売機も様々なものがあり、中には災害
対応のものもあり、災害時には自治体からの
情報を伝達する仕組みや、瞬間的に無料で
提供できる仕組みや停電時には手動で動くも
のも開発しています。

子どもたちの成長のため共同生活と農作業を
する施設を設けておりますが、極端に変わり
ます。まず挨拶ができるようになります。自分
で食事を作っておりますので食べ残しもなくな
ります。むしろその親が入った方が良いので
はと思うこともあります。

（要約版）

私は、生れも育ちも九州でございます。

子どもの頃から絵や造形物に興味がありました。
現在好きな造形物は、ユニバーサル・スタジオ・
ジャパンのすぐ近所の大阪市のごみ焼却所でござ
います。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年７月２９日 No．５

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●「納涼家族懇親会」

１９時出港：マリエラクルーズ

■次回卓話（ ８月５日）予定

「最近の野菜工場について」

エスジーグリーンハウス株式会社

代表取締役社長 日野 誠治様

■前回例会の記録（７月２２日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月２２日 前々回 ７月８日

会員総数 ６８名

免除会員数（1３名中） ７名

出席会員数 ４４名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５３名

出 席 率 ８２．２６％

会員総数 ６５名

免除会員数(1３名中） ８名

出席会員数 ３９名

メークアップ １３名

欠席会員数 ０名

合 計 ６０名

修正出席率 １００％

本日は納涼家族懇親会のため

演奏曲目はありません。

１日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

８日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
１５日（金）「クラブ協議会」

18時 博多い津み
２９日（金）「納涼家族懇親会」
１８時３０分集合：マリエラクルーズ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

昨夜「焼酎を飲む会」に出席して、６種類の焼酎（芋、米、麦、
蕎麦、黒糖、泡盛) を、ラベルを隠した状態で飲み比べて焼
酎の種類を当てるという景品つきの利き酒に挑戦しました。
結果、全正解は誰もいなかったけれど４種類を当てて景品
を貰いました。 これまで焼酎は相当飲んできて自信がある
と思っていたけれど、芋と米を間違えたことが意外でした。
多少こじつけになるかも知れないが、これが(焼酎でなく)人
間だったら大変なことで、よく知っているつもり、よく理解して
いるつもりで接してきた人が実は違っていた、というようなこ
とが皆さんの仕事の上で繋がるのでは、という落ちに引っ掛
けたいと思います。

◇幹事報告

○来週２９日(金）の例会は「納涼家族懇親会」のためお昼
の例会を１９時「マリエラクルーズ」に変更して開催します。
皆様の参加を宜しくお願いします。

○８月のロータリーレートが８２円から８０円になります。

○８月１２日(金)の例会は定款第６条第１節Cにより「休会」
致します。

○本日、福岡１６RC会員名簿が配られました。 本日入会
の方の住所等は後日事務局より配布されます。

◇親睦委員会報告

○７月２９日(金)の納涼家族懇親会はマリエラクルーズにな
り、博多ベイサイドプレイス第１ターミナルに１８時３０分集合、
１９時出港となっています。 参加者は現在４５名ですが何と
か５０名以上としたく、受付を25日(月)までとします。ご家族
の方お誘い合わせの上ご参加お願いします。また新会員の
方も宜しくご検討をお願いします。

○第47回福岡ロータリーアートクラブ美術展が8月10日から
１５日まで岩田屋本館７階特設会場で開催されます。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 １１４，０００円 達成率 ８.７％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ２４，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

古賀恭介君 新入会です。よろしくお願いします。

齋藤 潔君 新入会です。よろしくお願いします。

小松 裕君 新入会です。よろしくお願いします。

竹田倉太郎君 福迫会長、先日はお世話になりました。

高本さん、いろいろ有難うございました。

見元伊津子君 台風のあと２,３日少し涼しい日が続いて

います。 皆様ご自愛下さい。

西原孝四郎君 坂本さん、お世話になります。 ありがとう

ございました。

濱野 良彦君 鬼倉さん、お世話になります。 ありがとう

ございました。

鬼倉 潔君 濱野さん、ありがとうございます。

山川正翁君 夏風邪を引いたり忙しかったりで、メーク

アップが続きました。

松尾新吾君 メークアップが続きました。

一村正二君 早退します。

◇新会員紹介

推薦者 本多修一会員 福迫隆会員

古賀恭介会員 ＫＯＧＡ ＫＹＯＳＵＫＥ

分類 情報提供サービス

生年月日 Ｓ２８年９月１９日

勤務先 株式会社ＮＣＢリサーチ＆コンサ

ルティング

代表取締役社長

推薦者 宮野祐輔会員 竹内國廣会員

齋藤 潔会員 ＳＡＩＴＯ ＫＩＹＯＳＨＩ

分類 情報通信

生年月日 Ｓ３０年１０月９日

勤務先 ＮＴＴコムウェア九州株式会社

代表取締役社長

推薦者 二日一芳之会員 竹田倉太郎会員

小松 裕会員 ＫＯＭＡＴＳＵ ＹＵＴＡＫＡ

分類 警備保障業

生年月日 Ｓ３３年１１月３日

勤務先 綜合警備保障株式会社

福岡支社長

２７、定款の改正について

ＲＣ定款の改正の担当機関は、ＲＩの規定審議会である。

ＲＩ理事会がＲＩの管理主体であるのに対して、規定審議会

はＲＩの立法機関である。規定審議会は3年に一度開催さ

れるが、この規定審議会にＲＣ定款を改正しようとする制

定案を提出できるのは、各ＲＣと、地区大会、規定審議会

自身、または、ＲＩ理事会である。規定審議会の代表議員

は、規定審議会が開催される2年前に各地区より1名を選

出する事になっている（一般的には、パストガバナーの中

から選出される）。

各ＲＣの提案の場合についてみると、まず、ＲＣが地区大

会に提案して賛成投票を受けなければならない。しかも、

規定審議会が開かれるロータリー年度の前年度の12月31

日までに、ＲＩ事務総長にその制定案を提出しなければな

らない。正規の手続きで事務総長に提出された制定案は

立法案と見なされ、ＲＩ理事会に代るＲＩ定款細則委員会で

点検された後、規定審議会に回付され審議の後、過半数

の賛成投票で採択される。次いで事務総長は、各クラブの

幹事に対して、規定審議会閉会後2ヶ月以内に、規定審議

会が行った決定に関する報告書を送付する。規定審議会

の決定に反対するクラブからの書式による意思表示が、有

効投票の10パーセントに達した場合は、その決定は、一時

保留される。事務総長は、保留後1ヶ月以内に、投票用紙

を各クラブの幹事に配布して、規定審議会の決定に対する

賛否の郵便投票を提訴して、その過半数で決定することに

なっている。なお、各ＲＣの名称、所在地の改正は、そのク

ラブの出席者3分の2の賛成投票で改正できるが、ＲＩ理事

会の承認を得なければならない。

「ロータリー小逕」を読む

「考古学は面白い(第２回」

小郡市埋蔵文化財調査センター

所長 片岡 宏二 様



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年８月５日 No．６

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「最近の野菜工場について」

エスジーグリーンハウス株式会社
代表取締役社長 日野 誠治様

■次回卓話（ ８月１２日）予定

「休 会」

定款第６条第１節Ｃにより

■前回例会の記録（７月２９日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月２９日 前々回 ７月１５日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） ４名

出席会員数 ２７名

ゲ ス ト １６名

ビ ジ タ ー（受付のみ） ５８名

合 計 ４７名

出 席 率 ５１．６７％

会員総数 ６５名

免除会員数(1３名中） ７名

出席会員数 ３１名

メークアップ ２０名

欠席会員数 １名

合 計 ５９名

修正出席率 ９８．３１％

●サントワマミー

●浪路はるかに / Ｐ．ウェンリッチ
●さらばナポリ / イタリア民謡
●無伴奏チェロ組曲１番より

/ バッハ
●君といつまでも

会員増強及び拡大月間

５日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

１２日（金）「休会」
定款第６条第１節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○本日は、納涼家族懇親会にお忙しい中お集り頂き
ありがとうございます。素晴らしい天候に恵まれ波も静
かなクールズになるかと思います。今宵は楽しいひと時
をお過ごし下さい。またご準備いただいた親睦委員会の
皆様にお礼申し上げます。

○新会員再度の紹介は８月５日の例会にて紹介させて
頂きます。

◇幹事報告
○８月５日（金）例会終了後、定期理事会を開催致しま
すので、理事会構成員の方は出席下さい。
○８月１２日(金）の例会は定款第６条第１節Ｃにより「休
会」致します。

◇各委員会報告
ローターアクト委員会
○第２７００地区ローターアクト第２グループビア親睦会
開催の案内
８月５日(金)１９時３０分より、Ｌｅ Ｃｉｒｃ（ル・サーク）にて
開催致しますのでロータリーアンの方の多数の出席を
お願い致します。会費５０００円です。
出席される方は事務局にお知らせ下さい。

◇新会員紹介
推薦者 浅野秀樹会員・高本佳一会員
田中里美会員 ＴＡＮAKA ＳＡＴＯＭＩ
分類 弁護士
生年月日 Ｓ３４年１２月９日
勤務先 田中里美法律事務所

弁護士

◇例会運営委員会

本日のスマイルはありません。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

納涼家族懇親会

親睦委員長挨拶
○マリエラ クルーズに大勢の方に参加頂きありがとうござい
ます。宮野会員よりたくさんのフルーツのさしいれを提供いた
だいています。

懇親会
○会長の乾杯挨拶でスタートし食事と夜景を楽しみながら約
２時間のクルーズ、この間 竹田・福迫・磯本・浅野・坂本・

矢頭・後藤会員の美声披露のカラオケと矢頭会員の紹介に
より中島会員ご家族皆様による合唱。
歌あり、踊りありで楽しい夏の夕べの親睦会を終了しました。

（写真で綴る懇親会）



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年８月１９日 No．７

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「株式市場の動向について」

前田証券株式会社

株式部長 小林重利様

■次回卓話（ ８月２６日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 松尾 聡君

■前回例会の記録（８月５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月５日 前々回 ７月２２日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） ９名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ５７名

出 席 率 ８０．００％

会員総数 ６８名

免除会員数(1３名中） ７名

出席会員数 ４４名

メークアップ １１名

欠席会員数 ０名

合 計 ６２名

修正出席率 １００％

● サマー / 久石 譲

● さとうきび畑
● 水上の音楽 / ヘンデル
● 宵 待 草 / 多 忠
● ウィアー・オール・アローン

/ Ｂ．スキャッグス

会員増強及び拡大月間

５日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

１２日（金）「休会」
定款第６条第１節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○先週２９日のマリエラクルーズは５０名弱の参加があり約２
時間のクルーズを楽しんで頂きました。
○１日に大濠花火大会がありましたが、今年で４９回目になり
ます。私の社会人１年生の昭和３７年に第１回目がスタートし
ています。
○ソフトバンク野球を見に行きました。とても臨場感がありま
した。
○７月２２日の卓話（小郡市埋蔵文化センター片岡所長）終
了後、東日本大震災支援「思い出の写真修復プロジェクト」の
支援金を会員の方より頂きましたが、そのお礼状が届いてお
ります。例会場での支援金額は30,762円でした。
○新会員再度紹介
古賀 恭介会員 ㈱NCBリサーチ＆コンサルティング

代表取締役
齋藤 潔会員 NTTコムウエア九州㈱代表取締役社長
小松 裕会員 綜合警備保障㈱福岡支社長
田中里美会員 田中里美法律事務所所長 弁護士

◇幹事報告
○8月5日（金）例会終了後、例会場横にて定例理事会を開催
致しますので、理事会構成員の方はご出席ください。
○ 8月12日の例会は定款第６条第１節Cにより「休会」します。
○B・C・Gテーブル会の報告
少数８名の参加でしたが、時事問題、健康、クラブ活動の
活性化、会員増強等について活発な議論が交わされました。

◇親睦委員会報告
○ ８月の誕生会員
１日田島孝三会員、３日原敬二郎会員、５日鬼山愛邦会員
５日平田文夫会員、８日田中雄二会員、１０日岩田光会員
１８日 森田聖会員、２０日加月力之祐会員

◇社会奉仕委員会報告
○ハーモニカフレンズ支援出席者一覧表を配布しております。
義務出席ではありません。支援出席はメークアップとなります。
場所・開始時間等の詳細は、事前にお知らせいたします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 １８４,０００円 達成率 １４.２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ７０，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
田中 弘通 君 納涼親睦会ご出席ありがとうございます。

写真有難う。
江口 秀人 君 徳永さん お世話になりました。
松藤 浩 君 たくさんの暑中見舞いありがとうございました。
田中 雄二 君 徳永さん 先日はありがとうございました。

誕生祝いありがとう。
田中 里美 君 入会させていただきました。
濱野 良彦 君 小児歯科の支援事業で石巻市に行ってきました。

復興の遅ればかりが目につきました。
本山 茂夫 君 松藤さん 先日はお世話になりました。
福迫 隆 君 徳永さん ありがとうございました。
片山健二郎君 メークアップが続きました。
永田 誼和君 松尾 聡君

早退します。

原 敬二郎君、鬼山 愛邦 君、岩田 光 君、加月力之祐 君
誕生祝い有難う。

浅野 秀樹君、百武 恒夫君、竹内 國廣君、坂本 文比古君

江口 秀人君、加月力之祐君、福迫 隆君、中島 正勝君
森 田 聖君、後藤 圭介君、本山 茂夫君、清原 一貴君
松尾 幸靜君、西原 孝四郎君、鑓水 恭史君、濱野 良彦君、
石川 哲也君、的野 良次君、渋田 誠一君

写真ありがとう。

「最近の野菜工場について」

エスジーグリーンハウス株式会社

代表取締役 日野 誠治 様

「ロータリー小逕を読む」
２８、細則について

ロータリーには、ＲＩ細則とＲＣ細則との二つがある。

ＲＩ細則は、ＲＩの組織、運営のための規定であり、内
容的には、

加盟会員（ＲＣ）、ＲＣ会員の会員身分、ＲＩ理事会、ＲＩ
役員、立法手続き（制定案、決議案）、規定審議会、
国際大会、ＲＩ役員と理事の選挙、ガバナーと地区、委
員会、財務事項、知的所有権等、であるが、
我々ＲＣ会員に直接関係する内容としては、喫煙（2
条2・040）、クラブの会員身分（4条）、会費（17条）、

名称と徽章（18条）機関雑誌（20条）が規定されてい
る。

ＲＣ細則は、ＲＩ理事会が定めた推奨ＲＣ細則を参考と
することになっているが、

ＲＩ定款、ＲＩ細則、ロータリー章典および標準ＲＣ定款
と矛盾しない限り、各ＲＣの事情に応じて変更すること
が出来る
（根拠は、推奨ＲＣ細則3条下部の注記）

定款が世界中のＲＣ共通なのと比べると細則は各ＲＣ
の特色があり、より自由であって世界共通ではない。

当クラブの細則には当クラブ独特の部分があるので、
以下に述べる。

推奨ＲＣ細則では、理事会の構成員は会長、副会長、
会長エレクト、幹事、会場監督（ＳＡＡ），理事、直前会
長、となっているが、当クラブでは、会長エレクトが副
会長なので、専任の副会長は儲けられていない。

会計は理事会構成員であるが定足数、議決数には算
入されない。

またＳＡＡ、副ＳＡＡ、副幹事は理事会構成員ではない
が出席して発言することは認められている（ＲＣ細則1
条）

推奨ＲＣ細則では、年次総会で会長ノミニー、副会長、
幹事、会計、および理事を選挙することになっている
が、当クラブでは、専任副会長を除き、ＳＡＡを加えて
選出することになっている。

推奨ＲＣ細則では、ＳＡＡは理事会が専任する事に
なっており、その意味では総会で選出される当クラブ
のＳＡＡは重視されている。（ＲＣ細則2条1節）

推奨ＲＣ細則にない副幹事、副ＳＡＡおよび会計監査
を置いている。（ＲＣ細則2条2節）

会計の任期を2年と定めて（ＲＣ細則3条4節）慣例で
銀行関係の会員が順番に担当している。

臨時総会を定めている。（ＲＣ細則4条1節）

クラブのプログラムや活動方針を協議するために、ク
ラブ協議会を規定し、開催時間と出席義務者を定め
ている（ＲＣ細則4条6節）

常任委員会、特定分野担当委員会の設置について
は、推奨ＲＣと大きく異なるので別項で説明する。

細則の改正はＲＣ細則14条に規定しているとおり、ま
ず理事会で改正を決定し、次いで改正案を全会員に
郵送し、
10日後以降に開催される例会（定員数は3分の１）に
おいて、3分の２の賛成投票（口頭採決）により改正が
成立する。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年８月２６日 No．８

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 松尾 聡君

■次回卓話（９月２日）予定

「美術あれこれ」

石橋美術館

学芸課長 森山秀子様

■前回例会の記録（６月２４日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月１９日 前々回 ７月２９日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） ７名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５５名

出 席 率 ７７．７８％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） ４名

出席会員数 ２７名

メークアップ ２６名

欠席会員数 ３名

合 計 ６０名

修正出席率 ９５．００％

●浜辺のうた / 成田為三

●サンライズ・サンセット

●コッペリアのワルツ / ドリーブ

●ミスティ

会員増強及び拡大月間

５日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

１２日（金）「休 会」
定款第６条第１節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
〇新会員の方の所属委員会とカウンセラーを発表させて頂き
ます。
・齋藤 潔会員 ＩＴ委員会 カウンセラー竹内会員
・古賀恭介会員 出席委員会 カウンセラー本田会員
・田中里美会員 例会運営委員会 カウンセラー浅野会員
・小松 裕会員 出席委員会 カウンセラー二日一会員

〇前期の会費を徴収さて頂いたときに福岡１６ＲＣが共同で
行っております、交換学生資金4，500円頂きましたが、受け
入れ人数の間違いにより2，000円を返金するとの連絡があり
ました。しかし各会員にお返しするのも大変ですので、下期会
費の前受け金として処理させて頂きますのでご了承下さいま
せ。
〇東日本の震災で当クラブからも積立金の中から100万円の
募金をしましたが、その状況報告会を9月22日に小倉リーガ
ロイヤルホテルであります、私と中島幹事が出席しますので
後日報告致します。
○竹田前会長ご子息の訃報をお知らせします。

８月２３日（火）１１時より積善社福岡斎場にて葬儀が執り行
われます。

◇幹事報告
〇9月2日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますので、
理事会構成員の方はご出席下さい。
〇第2700地区ロータリー情報委員会主催
弟8回ロータリー塾開催のご案内
日時：9月21日（水）16時～18時 場所：福岡ガーデンパレス
講師：廣畑富雄パストガバナー
テーマ：『ポールハリスの説く 奉仕の理想』

参加費用：１０００円 案内を回覧しますので、出欠をご記入
下さいます様お願い致します。

◇理事会報告
〇職業分類について、精神科医が追加されました、精神病院
→精神科病院、郵便事業→郵政事業に変更されました。
〇2011年度地区補助金、知的障害者への支援事業でクラブ
からの申請額4750㌦38万9，500円 承認額4500㌦36万9，
000円となっております。（1㌦＝82円）レートの関係上不足分
については当クラブで補助を検討しなくてはいけません。尚、
贈呈式には全員出席で懇談と交流を行いたいと思います、宜
しくお願い致します。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ２２１，０００円 達成率 １７％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３７，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

日野 誠治 様（８/５卓話者） 卓話謝礼を頂きました。
鈴木 元 君 本日は当社の小林に卓話をさせていただ

き光栄に存じます。鬼山会員感謝！！
株の買い場がいよいよやってまいりました。

濱野 良彦 君 Ｆ・Ｉ合同テーブル会に出席いただきあり
がとうございました。石川さん、矢頭さん、
筒丸さんの特別参加、ありがとうございま
した。

田中 雄二 君 濱野さんテーブル会の御世話本当に有
難う御座いました。写真有難う御座いま
した。

後藤 圭介 君 楽しいテーブル会ありがとうございました。
又、矢頭さん大変お世話になりました。

鬼倉 潔 君 徳永さん、感謝してます。
松尾 幸靜 君 厚いこれを楽しむ残暑お見舞申しあげま

す。
森田 聖君 、田島孝三君

誕生祝い有難う。
森田 聖君、宮野祐輔君、磯本昌章君、佐々木健一君、
矢頭美世子君

写真ありがとう。

◇社会奉仕委員会
〇今月27日（土）に今年度第1回目のハーモニカフレン
ズ慰問演奏会が身元先生の病院で行います。支援参
加者にはご連絡致しておりますのでご出席お願い致し
ます。時間：13時30分より開始。

◇親睦委員会報告
〇第１回ゴルフ例会が9月8日（木）北山ＣＣ、9時スター
トにて開催致します。
新会員の方も是非ご参加下さい、宜しくお願い致します。

「株式市場の動向について」

前田証券株式会社

株式部長 小林重利様

「ロータリー小逕を読む」

２９、役員について

福岡東南ＲＣの役員は、会長、副会長（会長エレク
ト）、幹事、会計、ＳＡＡの5人である。（定款10条4
節）。なお副幹事、副ＳＡＡ、会計監査は役員ではな
い。副幹事、副ＳＡＡは次年度にはそれぞれ幹事、
ＳＡＡに就任することになる。
会長は理事会の議長であり、クラブ内諸会議の議長を
務め、各委員を任命し、理事会の決議の実行権を担当
する。その他、クラブ内外の事務の指導もあり、議決
機関の長であるばかりでなく、執行機関の長でもあり、
その任は重大である。
【会長の任務】については、要覧1章（Ｐ4～5）に次
のように詳記されている。
①クラブの諸会合の議長を務める。
②各例会に当たって入念に計画し開会の時間を厳守す
るよう配慮する。
③理事会のていれいの会合を議長を務める。
④任務にふさわしい人をクラブ委員長および委員に任
命する。
⑤各委員がそれぞれ明確な目標を持ち働きが調和する
ようにする。
⑥地区大会へ出席する。
⑦クラブ内および地区内のロータリーの諸問題に関し
てガバナーと協力しかつ諸連絡を速やかに処置する。
⑧例年の会計監査は勿論クラブ予算の編成及び会計事
務の完全な履行を監督する。
⑨クラブが包括的な研修プログラムを実施するよう確
認し、必要であれば研修リーダーを任命する。
⑩ガバナー月信、その他事務局とガバナーからの通信
刊行物などから得られる重要な情報が確実にクラブ会
員へ伝達されるよう確認する。
⑪6月にクラブの財政状態及び当年度のクラブの目標
達成状況について包括的な報告をクラブに選出する。
⑫任期が終わる前に会長エレクトと協力してすべての
重要記録、文書財務諸事項を含め任務の引継ぎが円滑
に行われるようにする。
⑬新たな管理事務が順調に発足し管理運営の継続性を
保つためクラブの新旧理事の合同会合を開催する。
【幹事の任務】は、福岡東南ＲＣ細則3条3節に詳記さ
れていて、会員の記録を整理保管し、会合における出
席を記録し、クラブ理事会および委員会の諸会合の通
知を発送し、これらの会議の議事録をつくってこれを
保管するなど、要するに会長を補佐するほかクラブ内
外の事務を把握するもので多忙な任務である。
【会計の任務】については細則3条4節にのべてあり、
当クラブでは任期は2年である。
【会場のＳＡＡ】という言葉はSergeant・at・armsの
略で、元来えいこくと王室で下院で慣用語で守衛官を
意味していたが、ＲＣでは例会その他の会議が楽しく
秩序正しく運営されるよう設営監督する責任を有する
大切な係である。例会のおける行事の進行役は勿論、
会場における私語の制止、欠席者、早退者のチェック、
食事の選択などその任務は極めて具体的である。

財満寛君、江口秀人君、安達勝成君
早退します。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年９月２日 No．９

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「美術あれこれ」

石橋美術館

学芸課長 森山秀子様

■次回卓話（ ９月９日）予定

「料亭文化を守ろう」

嵯峨野若女将

藤井春奈子様

■前回例会の記録（８月２６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月２６日 前々回 ８月５日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） １０名

出席会員数 ３６名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ４９名

出 席 率 ６９．６７％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） ９名

出席会員数 ４３名

メークアップ １１名

欠席会員数 ２名

合 計 ６５名

修正出席率 ９６．９２％

● 浜千鳥 / 弘田竜太郎

● 追 憶

● アルルの女よりメヌエット / ビゼー

● すべてをあなたに

新世代のための月間

２日（金） 定例理事会（例会終了後）
８日（木） 第１回ゴルフ例会９時：北山Ｃ.Ｃ

９日（金） 誕生祝
２３日（金）「休会」祝日につき
３０日（金）「第４グループ寺田修ガバナー

補佐を囲んでのクラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○8月20日（土）ロータリー財団のセミナーに出席しました。
・世界的にロータリー財団の動きとして、人道支援・平和活
動を中心とする活動が主力に成りそうです。

・逆に地区補助金については地区財団委員長に権限委譲
がなされ従来より使いやすくなると思います。
・ポリオ撲滅運動は数年内に終了するようです。

現状はインド、パキスタン、アフガニスタン、ナイジェ
リアの４カ国 インドに至ってはポリオ患者が一人しかいな
い。
・財団より今年も１００ドル寄付の要請があっております。

○東日本大震災の義援金付き８０円切手１０枚ワンシート
（１０００円）の販売は９月２日（金）現物を準備しますので、
ご賛同いただく方はご協力お願いします。

○福岡東ロータリークラブの４０週年記念誌と２０１１年４月
に小倉で行われた地区大会のＤＶＤ３枚が届いていますの
で、事務局に置いておきますのでご覧ください。

◇幹事報告
○ロータリーレートが９月１日より８０円から７８円に変更に
なります。

○９月２日（金）例会終了後、定例理事会を開催致します
ので、理事会構成員の方はご出席下さい。

○「第４グループ寺田修ガバナー補佐を囲んでのクラブ協
議会」開催のご案内

９月３０日（金）例会終了後、博多都ホテル３階桐の間に
おいて開催します。義務出席の方には案内状をＦＡＸにて
送信しておりますので、ご確認の上９月１３日（火）までに
必着するようにご返送ください。

尚、当日の出席義務者は、理事・役員・各正副委員長・入
会３年未満の方となっておりますので出席お願いします。
○回覧 第２７００地区ロータリー情報委員会主催
第８回ロータリー塾開催のご案内
・日時 ９月２１日（水） １６時～１８時
・場所 福岡ガーデンパレス
・講師 廣畑富雄パストガバナー

テーマ 「ポールハリスの説く 奉仕の理想」
・参加費 １，０００円
回覧用紙に出欠をご記入下さい。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ２７０，０００円 達成率 ２０．７％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４９，０００円

各委員会報告
◇社会奉仕委員会
○８月２７日（土） 今年度第１回目のハーモニカフレンズ慰
問演奏会を見元先生（乙金病院）の病院で行います。
１３時３０分より開始ですので、出席よろしくお願いします。

◇例会運営委員会
【スマイル箱】 ありがとうございました！

竹田 倉太郎君 ８月２３日の長男の葬儀に際しまして、ご
多忙のところ多くの方々にご会葬を賜り有
難うございました。また多くの丁重なるご
弔意をいただき厚くお礼申し上げます。

松尾 幸靜君 蒸し暑いですが久し振りの太陽にカンパイ、
スマイル箱よろしくお願いします。

石川 哲也君 徳永さん昨日は有難うございました。
早退します。

浅野 秀樹君 徳永さん昨日はお世話になりました。
長 明君 徳永様昨日テーブル会では御世話になり

ました。
中島 正勝君 徳永さん大変お世話になりました。
福迫 隆君 徳永さん昨日はありがとうございました。
平田 文夫君 誕生祝い有難う
池内比呂子君 写真有難う
古賀 恭介君・安達 勝成君・平田 文夫君

早退します。

古賀事業所を初め、国内営業所１４ヶ所・社内カンパニー５社・
国内子会社４社・海外拠点（子会社４社）として、大連・北京・マ
レーシア・フィリピンがあります。
（会社の概要がパワーポイントにて説明）
これまで勤務する間に２回外部に出向しお世話になりました。

その間いろんな勉強をさせて頂き自分なりに感じるところが沢山
ありましたのでお話致します。
「２回の出向時代」

昭和５３年～昭和５５年 株式会社日立製作所に出向

（事業内容）
○仕事は核融合プラズマ性能の進展
（世界一の炉心のプラズマの性能を実現）

○ＪＴ－６０ＳＡ計画 幅広いアプローチ計画におけるサテライト
トカマク計画とトカマク国内重点化装置計画（国内計画）の
合同計画

「学んだ精神」
１）鉄は熱いうちに打て
・入社して数年のうちが最も重要な時間

２）自分の仕事に誇りと責任を持て
・自分の失敗は自らリカバリティすべし
・出る釘は評価される

３）総合力で立ち向かえ
・一人の力ではなく組織（会社）を挙げて

４）テクノロジーを鍛えろ
・毎日、特許を出せ
※個人では特許を３年間で２０数件出させてもらう。

平成１５年～平成１７年
ＩＳＩＴ（現（財）九州先端科学技術研究所に出向

（研究開発事業の内容）
・システムＬＳＩ研究室 －－－システムＬＳＩの要素技術開発と

会社への普及

・情報セキュリティ研究室－－社会システムにおける情報
セキュリティの確保

・生活支援情報技術研究室－人間生活を支援するインター
フェイス環境の実現

・情報セキュリティ研究室－－ナノ・バイオ技術による環境
対応型社会を実現するために

「ＩＳＩＴ出向で得たもの」
１）研究開発はメーカー（企業）にとって命綱
・基礎は技術、武器はマーケッティング

２）世の中、何でも活用すべし
・大学、研究機関の敷居は低くなった。
・人脈は多すぎて困ることはない。

３）経営者の心情が少し理解できた。
・特にベンチャーでは一人１０役

４）自社を第三者の視点で見つめ直すことができた。
・他人の目は厳しい
・以外に外から内部事情がよく見える。

平成２２年７月２日福岡東南ＲＣに入会させて頂き１年以上
経ちますが、ようやく２ヶ月程前にイニシエーション・スピーチ
のお声が掛かり今さらと言う感もありますが忘れられていな
かったと喜びスピーチさせて頂きます。
わたくしは株式会社正興電機製作所に５２年入社致しました。

会社は福岡市博多区東光２丁目７番２５号に本社が有り、
今年で９０周年を迎えます。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 松尾 聡君



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年９月９日 No．１０

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「料亭文化を守ろう」

嵯峨野若女将

藤井春奈子様

■次回卓話（９月１６日）予定

「健やかに生きる」

原看護専門学校

学校長 朔 元則様

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月２日 前々回 ８月１９日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） ８名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５２名

出 席 率 ７１．８８％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） ７名

出席会員数 ４２名

メークアップ １４名

欠席会員数 ０名

合 計 ６３名

修正出席率 １００％

●少年時代 / 井上陽水

●アニー・ローリー / アイルランド民謡

●メリーウィドー・ワルツより / レハール

●知りたくないの

新世代のための月間
２日（金）定例理事会（例会終了後）

８日（木）第１回ゴルフ例会９時：北山ＣＣ
９日（金）誕生祝
２３日（金）「休会」祝日につき
３０日（金）「第４グループ寺田修ガバナー

補佐を囲んでのクラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
〇今月９月は新世代月間になっております、今月配布さ
れています、ロータリーの友も新世代の特集号になってお
ります。

一般的な社会の動きで今月は・がん征圧月間・健康増進
普及月間・救急医療週間・結核予防週間・知的障害者福
祉月間等医療福祉に関する月になっております。 昨日
は防災の日で、1923年、大正12年9月1日に関東大震災
がありました、2000年9月2日に三宅島の噴火で全島非難
が出されました。9月1日・2日と震災に関わる事が起きて
おります。

◇幹事報告
〇本日2日（金）例会終了後、定例理事会を例会場横にて
開催致しますので、理事会構成員の方はご出席下さい。
〇9月23日（金）の例会は祝日につき「休会」です。
〇9月30日（金）「第４グループ寺田修ガバナー補佐を囲
んでのクラブ協議会」が例会終了後、3階桐の間において
開催されます。義務出席の方はご確認の上、出欠を9月
13日（火）までに必着するようご返送下さい。尚、当日の
出席義務者は、理事・役員・各正副委員長・入会3年未満
の方となっておりますので必ず出席下さいます様お願い
致します。 ※正副委員長共欠席の委員会は委員の代理
出席をお願い致します。
〇回覧 第2700地区ロータリー情報委員会主催
第8回ロータリー塾開催のご内
・日時 9月21日（水） 16時～18時
・場所 福岡ガーデンパレス
・講師 廣畑富雄パストガバナー
・テーマ 「ポールハリスの解く 奉仕の理想」
・参加費 １，０００円 回覧用紙に出欠をご記入下さい。

各委員会報告
◇社会奉仕委員会
〇先日のハーモニカフレンズに支援出席して下さり誠にあ
りがとうございます。前回はローターアクトのメンバーが３
名出席してくれましたありがとうございました。

■前回例会の記録（９月２日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ２８２，０００円 達成率 ２１.６％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １２，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

見元 伊津子君 先日は、ハーモニカフレンズの皆様、支
援参加された皆様、私どもの施設で演奏
して頂きました。テンポの良い司会と素
晴らしい演奏で入所、通所の皆様がと
ても感激されていました、ありがとうござ
いました。

濱野 良彦 君 ハーモニカフレンズの演奏会に支援参加
頂きありがとうございます。

石川 哲也 君 ８月26日の周年行事につきましては、大変
多くの方々からのご支援ありがとうございま
す。

清原 一貴 君 東日本大震災の寄付金付切手にご協力
頂いた皆様ありがとうございました。お帰
りの際にお渡し致しますので受付の所に
お願い致します。

松尾 幸靜 君 都ホテルの前横横断歩道の上に停止し
ている車に分かって止まっていると思い
ながら思わず注意してしまいました。

後藤 圭介 君 早退させて頂きます。
毛利 泰介 君 メークアップが続きました。

「美術あれこれ」

石橋美術館
学芸課長 森山秀子様

「ロータリー小逕を読む」

３０、理事会について

ロータリーでは理事会がクラブの管理主体であり
（定款10条1節、細則1条）理事会がクラブを運営し
ているのである。

理事会は単なる議決機関にとどまらず強力な権限
を持っている。即ち理事会は全役員および全委員に
対して総括的支配力をもつものとし正当な理由ある
場合そのいずれも罷免することができる。（定款10
条2節）また理事会はあらゆる役員の決定およびあ
らゆる委員会の決定に対する提訴の裁定者である。
と言うことは執行機関に対する強力な監督機関であ
りあらゆる委員会の決定に対する提訴の裁定者であ
る。と言うことは執行機関に対する強力な監督機関
であるあらゆる決定に対して裁判官のような役目も
果たしているのであって、オールマイティともいえ
る。それならこのような強力な権限を持つ理事会は
独裁者にならないかというと、これをチェックでき
るのは会員の多数意見である。定款10条3節による
と理事会の決定が不当だと会員から提訴された場合、
理事会が指定した例会に於いて3分の1以上の会員の
出席を得て（細則4条3節）、その出席会員の3分の
２以上の投票が提訴を容認すれば理事会の決定は覆
される。このような例外を除けば理事会は強力な権
限を持っている。

理事会は当クラブでは会長、副会長、直前会長、
幹事、会計と6名の理事、合計11名により構成され
る、ＳＡＡ、副幹事、副ＳＡＡは理事会構成員では
ないが理事会に出席して意見を述べることはできる。

会計は理事会構成員ではあるが理事会の定足数、
議決数には算入しない。その理由は当クラブの会計
は2年位で交代し必ずしもロータリー歴の古い人が
会計を務めるのではないので理事である会計を定足
数にいれなかったのである。

また従来役員である幹事も理事会の定足数、議決数
に入れていなかったが、それはクラブ内で何か問題
が起こったときに、幹事がその対応の表に出て、理
事会の意向を相手方に伝えるので理事会の議決に加
わっていないほうが幹事としてやりやすいからとい
う理由だったが、平成13年に細則を改定し推奨細則
通り幹事も理事会の定足数、議決数に入ることと
なった。

理事会は毎月第一例会日に開催されるが（細則4
条4節）、会員にとっても大事な会議であり、その
結果は逐一会員に周知伝達すべきである。内規では
各理事の発言内容を秘密にすると定めているだけで
あって、理事会で決定したことまでは秘密でないの
で、理事会で決まったことは会長が必ず発表すべき
である。
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年９月１６日 No．１１

■本日の例会プログラム

●今日の歌（赤とんぼ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「健やかに生きる」

原看護専門学校

学校長 朔 元則様

■次回卓話（９月２３日）予定

「休会」 祝日につき

（９月３０日）予定

「お茶の効用」

ウサイエン製薬株式会社

代表取締役 野中源一郎様

■前回例会の記録（ ９月 ９日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月９日 前々回 ８月２６日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） １１名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５４名

出 席 率 ７６．１２％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） １０名

出席会員数 ３６名

メークアップ １３名

欠席会員数 １名

合 計 ６６名

修正出席率 ９８．４８％

●悲愴ソナタより / ベートーヴェン

●千の風になって / 新井 満

●ＳＥＹ ＹＥＳ / 飛鳥 涼

●テネシーワルツ

新世代のための月間
２日（金）定例理事会（例会終了後）
８日（木）第１回ゴルフ例会９時：北山ＣＣ

９日（金）誕生祝
２３日（金）「休日」祝日につき
３０日（金）「第４グループ寺田修ガバナー

補佐を囲んでのクラブ協議会」
例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
だいぶ朝晩涼しくなってきました。ただ昼間があまり変わら
ない(相変わらず暑い)ため温度差が大きいので、皆さん風
邪など引かれないよう、お気をつけ下さい。 今日は9月9
日で、“救急”の日だそうです。最近は救急車をタクシー代
わりに使う人がいるということで、本当に必要とする人に対
応することができない事態がでています。知り合いがいる
横浜市では救急車が足りずに、(赤い車体の)消防車が患
者搬送に出動することがあるそうです。

先般ご案内していましたとおり、10月14日(金）の例会に
ガバナーの公式訪問がありますので、皆さん挙ってご出席
願います。それに先立つ2週間前の9月30日(金）にガバナ
ー補佐が来られる予定で、例会後にガバナー補佐を囲ん
でのクラブ協議会を開催しますので、各委員会の代表と入
会間もない方のご出席を是非宜しくお願いします。

先週の理事会でお話したことですが、海外(特にアジア)か
らの留学生を支援しているRC財団および米山記念奨学会
への皆さんからの寄付が、所得税法上の優遇措置を受け
られる対象ですが、その寄付金の出所が個人からか／法
人からかで、領収書が変わり申告のし方も変わるので、そ
れを明確にするために来週皆さんへ回覧しますので、宜し
くお願いします。

◇幹事報告
○9月23日(金）の例会は祝日につき「休会」です。
○9月30日(金)「第4グループ寺田修ガバナー補佐を囲ん
でのクラブ協議会」が例会終了後、３階桐の間において開
催されます。 9月13日(火)までに出欠の連絡を返送くだ
さい。 なお、出席義務者は、理事･役員・各正副委員長・
入会3年未満の方となっていますので、必ず出席下さいま
すようお願い致します。 正副委員長共欠席の委員会は委
員の代理出席をお願いします。
○第2700地区ロータリー情報委員会主催 第8回ロータ
リー塾開催されます。 日時：9月21日(水) 16時～18時
場所：福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ 講師：廣畑富雄ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ
テーマ：「ポールハリスの説く奉仕の理想」参加費：1000円
○10月7日(金）18時から3階王朝の間でロータリー研修会
を開催致しますので、会員の皆様の出席をお願い致します。
返送期日は９月２２日（木）となっております。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

◇例会運営委員会
【スマイル箱】 ありがとうございました！
堤 克彦君 その他、誕生祝ありがとう。
毛利 泰介君 ゴルフ優勝しました。
安達 勝成君 竹田会長杯を頂きました。
浅野 秀樹君 昨日、当クラブのゴルフコンペで準優勝しまし

た。隠しホールで大叩きしたお陰です。
竹田倉太郎君 徳永さん先日よりいろいろと有難うございます。
福迫 隆君、石川哲也君、土井通誉君

原先生、先日は大変お世話になりました。
ありがとうございました。

片山健二郎君 博多阪急でいけばな展を開催します。チケット
を同封しました、よろしくお願い致します。

渋田 誠一君 鑓水さんお世話になりました。
徳永 兼男君 今日の司会は最高です！
的野 良次君、諸富哲雄君

誕生祝い有難う。

各委員会報告

◇米山記念奨学会委員会報告

米山記念奨学会の全国理事会で、寄付金が大幅に少なくなって
おり、全国平均が38.4%に対し2700地区は7.7%と全国34地区
の中で最下位ということで、少しでも挽回する為に皆さんに特別
寄付のお願い状を出していますので、皆様のご協力をお願いし
ます。

◇親睦委員会報告

○9月8日(木)ゴルフ例会の報告
優勝：毛利会員、準優勝：浅野会員、3位：安達会員
（竹田前会長杯はハンディ嵩上げなしの安達会員へ）
○会員は3名加入で、20名 ○次回開催：12月8日大宰府ＧＣ
○敬老の日のお祝い
喜寿のお祝い 松藤浩会員
○9月の誕生会員
3日安東清美会員、 8日堤克彦会員、 10日松尾聡会員

12日的野良次会員、19日古賀恭介会員、24日諸富哲雄会員
28日清原一貴会員

◇IT委員会報告

○当クラブのホームページに、ここ数日9月分のメークアップの
お知らせが欠落していました。 今後気をつけていきます。

３１、理事会の構成について

会長や副会長は理事ではないというと、会社の会長は

代表取締役だから取締役会に出席できるのであり、Ｒ
Ｃの会長も理事会の議長をやる以上理事でないとおか
しいと言う人がいるが、ロータリーと会社とは別である。
確かにロータリーでは理事会がクラブの管理主体であ
り（定款10条1節、細則1条）、会社の取締役会のような
存在ではあるが、理事会の構成員がすべて理事とは
限らない。
細則１条には「・・・会員11名により成る理事会とする。」
とし、その11名を6名の理事、会長、副会長（会長ノミ
ニー、後任者が選挙された場合は会長エレクト）、幹事、
会計および直前会長と明記しており、細則1条1節にも
理事と役員とを別のものとして区別しているのであって、
会長は理事会の構成員ではあるが理事ではないこと
は明らかである。

また「理事会を開きますから理事、役員の方はお集ま
りください」というのは間違いで、「理事会構成員はお集
まりください」というのが正しい。なぜなら直前会長は役
員でも理事でもなくて理事会の構成員となっているから
である。

３２、理事および役員の選挙について

当クラブの理事および役員の選挙については、細則2
条に詳しく述べてあるが、その要点を説明する。理事及
び役員の選挙は毎年12月に開かれる年次総会におい
て行われることになっている。しかし、いきなり選挙を行
うのではなく、その選挙の一ヶ月前の例会でその議長
たる役員（会長）は会員に対して、理事および役員候補
者の指名を求めなければならない。あるいは、その指
名は、クラブの決定するところに従って指名委員会が
指名する理事および役員候補者を決定し、これらの候
補者が年次総会で選挙に付されることとなっている。し
かし、実際は後者の指名委員会の指名による方法だ
けが行われている。指名委員会の構成員は、これまで
の慣行として歴代会長であり、これを会長会と俗称して
いる。

このように非公開の指名委員会による制度を慣行上、

採ってきたのは、公開の例会場で各会員から理事や役
員の指名を求めると、感情的な争いや仲違いの生ずる
恐れがあると考えたからであろう。

また、選挙も例会場で投票するという生臭い方法を避
け、前もって書面で、当選を予定している候補者を会員
全員に告知し、反対の人だけ意見を出してくださいと依
頼する簡易な方法を採用している。なお、理事及び役
員に就任するのは翌年の7月1日からであるので、選挙
で選ばれた人たちは、就任までは、正確には理事エレ
クト、役員エレクトである。

また、選出された副会長は、次次年度の会長になる
ことが決まっている。（細則2条1節）

「ロータリー小逕」を読む

「料亭文化を守ろう」

嵯峨野若女将

藤井春奈子 様

合 計 ５４，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累計 ３３６，０００円 達成率 ２５．８％
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年９月３０日 No.１２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「お茶の効用」

ウサイエン製薬株式会社

代表取締役 野中源一郎様

■次回卓話（ １０月７日）予定

「職業奉仕月間にちなんで―四つのテスト―」

職業奉仕委員会

委員長 安東清美会員

■前回例会の記録（９月１６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１６日 前々回 ９月２日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） １０名

出席会員数 ３５名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４７名

出 席 率 ６８．１８％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） ８名

出席会員数 ３８名

メークアップ １８名

欠席会員数 ０名

合 計 ６４名

修正出席率 １００％

●ムーンライトセレナーデ
/ グレン・ミラー

●テネシー・ワルツ
●パリの空の下
●ワルツ９番 / ショパン

新世代のための月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）

８日（木）第１回ゴルフ例会 ９時：北山ＣＣ

９日（金）誕生祝
２３日（金）「休会」祝日につき

３０日（金）「第４グループ寺田修ガバナー
補佐を囲んでのクラブ協議会」

例会終了後：３階桐の間

ピ
ア
ノ
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奏
曲

◇会長報告
○９月１５日から１週間は敬老週間で、１９日は敬老の日で
す。
ロータリーでは若い人向けの奉仕プログラムはありますが、
お年寄り向けのプログラムはあまり聞かれません。
ただ、ロータリー章典には、高齢者への心遣いを１１項目規
定しています。
引退についての研修及び立案プログラム、引退後の雇用の
機会を見つけること、プロバスクラブ（福岡城東クラブが設
置）の奨励、健康管理のサービスの手配、精神衛生に関す
るプロジェクト、交通の便などの提供、住居のニーズに取り
組むプロジェクト、生涯教育の機会の提供、財務についての
相談、世代間のズレに橋をかける活動、レジャーの機会の
提供などの記述があります。
以上のように、ロータリーにも敬老の精神はあります。
○ロータリー財団年次寄付と米山奨学金の寄付について回
覧していますが、お金の出所が法人か個人かという趣旨で
す。特に米山奨学金の場合は、年２回会費徴収時に2,750円
の普通寄付がありますが、これが法人支出なのか個人支出
なのかということで、○印のご記入をお願いします。

◇幹事報告
○９月２３日（金）の例会は祝日につき「休会」です。
○９月３０日（金）「第４グループ寺田修ガバナー補佐を囲ん
でのクラブ協議会」が例会終了後、３階桐の間において開催
されます。９月１３日が締め切りとなっておりましたが、まだ出
欠の返事を提出されていない方は至急ご連絡ください。尚、
当日の出席義務者は、理事・役員・各正副委員長・入会３年
未満の方となっておりますので必ず出席くださいますようお
願いいたします。
○１０月７日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますの
で、理事会構成員の方は出席ください。
○１０月７日（金） １８時より３階王朝の間にて「ロータリーに
関する研修会」を開催致しますので、会員の皆様はもちろん
ですが、特に入会３年未満の方は是非出席ください。出欠の
返事は９月２２日までとなっております。
○１０月１４日（金）の例会は「小山田浩定がバナー公式訪
問」となっておりますので例会に全員ご出席ください。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ３５３,０００円 達成率 ２７.２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １７，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
松藤 浩 君 喜寿のお祝いありがとうございました。
中島 正勝 君 矢頭さん 福岡グッドエイジャー賞受賞お

めでと うございます。
鬼倉 潔 君 濱野さん 先日はありがとうございました。
清原 一貴 君 見元さん 先日はありがとうございました。

安東 清美 君 清原 一貴 君
誕生祝い有難う。

宮野 祐輔 君 小松 裕 君
早退します。

「健やかに生きる」

原看護専門学校

学校長 朔 元則 様

「ロータリー小逕を読む」

３３、理事について

役員の任務については、細則3条に詳細に説明して
いるが、理事の任務については何処にも何の説明も
ない。第一理事会構成員の任務についても規定がな
いので、理事についても規定がないのは仕方がない。

おそらく、理事会構成員は会議の席上で真面目に議
論し結論を出しなさいというぐらいの抽象的規定しか
考えられないので何の規定もないのであろう。

推奨細則では理事の数は特定してなく、理事を何名
にするかは各クラブの自由である。またこれまでの推
奨細則では、常任委員会の委員長は理事の中から任
命せよとなっていた。（これまでの細則7条1節（ｃ））し
かし、2007年度の推奨細則ではこの規定がなくなっ
ている。

そこで、当クラブでは常任委員会であるクラブ奉仕委
員会、職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕
委員会、新世代奉仕委員会の五委員長6名（五委員

長で6名というのは、クラブ奉仕委員会にはＡ担当委
員長とＢ担当委員長の2名がいるので合計6名に成る
）が理事となっている。

ところで従来の推奨細則の考えを推測すると、まず理
事を選出しその中から常任委員長該当者を任命する
という手順であり、当然常任委員長以外の理事の存
在が考えられる。

これを当クラブでみれば理事は7名以上いてもおかし
くないということになる。

ところが当クラブでは、6常任委員長だけの理事となっ
ている。しかし委員長はそれぞれの現場の責任者で
あり、利害の相反することもあるのだから、理事の中
には現場に関係のない中立的理事がいてもおかしく
ないと思う。

例えば常任委員長を兼ねた理事にするには年齢が
高くて気の毒だが無所属の理事には適任と言う長老
がいたら一番いいのではなかろうか。

会長経験者は、大きな仕事を終わったと言う安心感
からか、どうも隠居みたいになりがちで、常任委員長
として活躍する人が少ない現状であるが、このような
経験の多い長老を順番で無所属理事として働いても
らうのはクラブのためにプラスとなるであろう。

そうするとすれば、現行の細則を変更し無所属の理
事を作ること即ち理事の定員を増やすということにな
るが、これも面白い考えであり研究のひとつである。

３４、委員会について

当クラブは、常任委員会が５、特定分野担当委員会
は15が存在する。

各委員会については、ＲＣ細則の7条（構成）8条（任
務）に詳しく述べられている。

常任委員会委員長6名（クラブ奉仕はＡ・Ｂに分割）は
理事6名が就任する（7条1節）。

各委員会は、年次目標および長期目標を作成し実行
することに努め、継続性を持たせるために3年委員を
任命することを推奨されている（ＲＣ細則7条2節（ａ・ｂ
）。

特定分野担当委員会委員長は、各委員会の委員経
験者であることが望ましい。また委員会の会合と活動
に責任を負う。

なお、2007年からＲＩはＣＬＰ（Ｃｌｕｂ Ｌｅａｄｅｒｓｈｉｐ Ｐｌ
ａｎ）に基づいた委員会構成を推奨している。その中心
となるのは次の五つの常任委員会である。（従来の常
任委員会とは異なったものとなっている）

続く



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
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Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー
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事
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つ
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１０月７日 No．１３

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「職業奉仕月間にちなんで―四つのテスト―」

職業奉仕委員会

委員長 安東清美君

■次回卓話（１０月１４日）予定

「小山田浩定ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第２７００地区

ガバナー 小山田浩定様

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月３０日 前々回 ９月９日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） ７名

出席会員数 ４６名

ゲ ス ト ４名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ６２名

出 席 率 ８４．１３％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） １１名

出席会員数 ４０名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６７名

修正出席率 １００％

●セレナーデ / シューベルト

●スタンド・バイ・ミー

●ムーン・リバー

●古 城 / 細川潤一

職業奉仕月間 ・米山月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）

「ロータリーに関する研修会」
１８時：３階王朝の間 ３階桐の間

１４日（金）「小山田浩定ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会
１１時２０分：７階蘭の間

誕生祝

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

〇本日は寺田ガバナー補佐にお越し頂いておりますの

で、例会終了後クラブ協議会を開催致します。

〇９月が終わり明日から10月ですが、ロータリーでは全
世界的に職業奉仕月間となっております。

〇日本だけですが、米山月間となっております。

〇明日が地区の会員増強セミナーとなっております。

〇7日の日は午後6時から当ホテルでクラブの本年度第
一回の研修会を行います、ご存知の通りクラブのロータ

リー情報委員長は土師さんにお願いをしております、副

委員長は江口さんです、7日は土師委員長の初舞台で
すので、多くの方にご出席をお願い致します。

〇8日は地区の財団セミナーになっております。私が出
席致します。

〇14日が小山田ガバナーの公式訪問となっております
ので全員例会にご出席下さい。

〇23日がローターアクトの公式訪問となっております、
当クラブからは私と中島幹事、仲島ローターアクト委員

長、三名の出席になると思います。

〇当クラブ会員の財満さんの山口銀行が明日より北九

州銀行に変わります、電話番号等の変更はございませ

ん。

◇幹事報告

〇本日３０日（金）例会終了後3階桐の間におきまして
「第4グループ寺田修ガバナー補佐を囲んでのクラブ協
議会」を開催致しますので、理事・役員各正副委員長・

入会3年未満の方は必ず出席下さい。
〇米山奨学会普通寄付金につきまして回覧致しますの

で法人か個人かどちらかに〇印をご記入下さい。

〇対馬ロータリークラブ事務所・例会場移転のお知らせ

〒817-0032 長崎県対馬市厳原町久田491-1
ウエハラ㈱内 電話・ＦＡＸ番号は変更ありません。

〇10月7日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しま
すので、理事会構成員の方は出席下さい。

■前回例会の記録（９月３０日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ３５０，０００円 達成率 ２６.９％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ２９，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（9/16）
朔 元則 様 （9/16卓話者）

卓話謝礼をスマイル箱に頂きました。
（9/30）
寺田 修 様 （第４グループガバナー補佐）

本日はよろしくお願い致します。

竹田倉太郎君 浅野さんいろいろありがとうございました。

浅野 秀樹 君 月曜日に初孫が生まれました、爺ちゃん
が非行に走らないよう気をつけます。

古賀 恭介 君 誕生祝いありがとう。

加月力之祐君 メークアップが続きました。

財満 寛 君 早退します。

「お茶の効用」

ウサイエン製薬株式会社

代表取締役 野中源一郎様

「ロータリー小逕を読む」

３４、委員会について

続き

会員増強委員会

クラブ広報委員会

クラブ管理運営委員会

奉仕プロジェクト委員会

ロータリー財団委員会

当クラブでは、ＣＬＰ検討委員会を編成して、ＣＬＰ
の取扱いについて協議し、理事会の決定を経て、クラ
ブの方針として「従来通りｊ、四大奉仕を中心とした
委員会構成を継続すること」になった。

３５、会合について

当クラブの内部会合は、次の通りである。

1 、 年 次 総 会 （ 細 則 4 条 1 節 ）
次年度の役員、理事を選出する重要な会合であり、毎
年12月31日以前に開催される。当クラブでは全員会と
俗称している。

2 、 臨 時 総 会 （ 細 則 4 条 1 節 ）
推奨細則にはない当クラブ独特の会合であり、会員全
員の意見を聞きたいときに開かれるものである。臨時
の全員会と俗称される。

3 、 例 会 （ 細 則 4 条 2 節 ）
当クラブの例会は、毎週金曜日午後12時30分から1時
間実施される。元来、例会の開催日時、場所、時間な
どは各クラブに任せてあるので夕方や朝に開くクラブ
もあり、その時間も1時間とは限らない。やむをえな
い時、理事会は前回の例会の翌日から次の例会の前日
までの間のいずれの日、または定例日の他の時間、他
の場所に例会を変更できる。（定款6条1節）

例会日が法定休日や災害が発生した場合などには理事
会は例会を取りやめることができる。また理事会はそ
の他の理由であっても1年に4回まで例会を取りやめる
事ができるが、3回を超えて続けて休会してはいけな
い。（定款6条1節）

名誉会員および出席免除会員を除く各会員は例会に出
席する義務を負う。（定款9条1節）

食事も例会の行事である。例会は会員相互の親睦が一
つの目的であり、そのために会食があるのであるから、
楽しく食事しながら相互に語り合うことが大切である。
黙々と食事をしているのはロータリアンの態度ではな
い。

続く

〇10月7日（金）18時より3階王朝の間にて「ロータリー
に関する研修会」を開催致しますので、会員の皆様はも
ちろんですが、特に入会3年未満の方は是非出席下さ
い。尚、まだ返事を頂いてない方が多数ですので至急
ご連絡下さい。当日はロータリー小逕、手続要覧、定款、
細則をご持参下さい。
〇10月14日（金）の例会は「小山田浩定ガバナー公式
訪問」となっておりますので全員例会にご出席下さい。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長
副会長
幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
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ト

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるか
どうか

福 迫 隆
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Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１０月１４日 No．１４

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「小山田浩定ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第２７００地区

ガバナ― 小山田浩定様

■次回卓話（ １０月２１日）予定

「九州先端科学技術研究所」

財団法人九州先端科学技術研究所
ＩＴ担当次長 森光武則様

■前回例会の記録（１０月７日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月７日 前々回 ９月１６日

会員総数 ６９名

免除会員数（1３名中） ８名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５２名

出 席 率 ７３．４４％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中）１０名

出席会員数 ３５名

メークアップ ２０名

欠席会員数 １名

合 計 ６６名

修正出席率 ９８．４８％

●ムーランルージュのうた

●月光の曲 / ベートーヴェン

●エターナリー / チャップリン

●いちご白書をもう一度 / 荒井由実

職業奉仕月間・米山月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）

「ロータリーに関する研修会」

１８時：３階王朝の間 桐の間

１４日（金）「小山田浩定ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会

１１時１５分：７階蘭の間

誕生祝

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○第4グループ寺田修ガバナー補佐よりお礼状が届きました。

○10月1日地区会員増強セミナーが開催されました。熱心な
討議が行われました。

○会員増強というのは、会員を勧誘すること、会員の維持を
すること、新しいクラブを作ることであります。

○日本のロータリーは、以前は米国に次いで2位の数を誇っ
ていたが、現在は会員は減少しており、アジア諸国の台頭が
目立っており、インドに次いで３位となっている。

○会員増強について、時代の変化に対応しながら、本来の趣
旨を外れないようにすること。クラブの独自性を失わないこと。
数より人材を求めることをお願いいたします。

○来週は、ガバナー公式訪問です。小山田ガバナーは職業
奉仕を中心に考えられておられます。事前に月信に目を通し
て頂きますようお願いいたします。

◇幹事報告

○本日7日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しますの
で、理事会構成員の方は出席ください。

尚、本日18時より３階王朝の間にて「ロータリーに関する研修
会」を開催致します。研修会終了後は、懇親会を３階桐の間
にて開催します。本日出席される方は、ロータリー小逕、手続
要覧、定款・細則をご持参下さい。

○１０月１４日（金）の例会は「小山田浩定ガバナー公式訪
問」となっておりますので、全員例会にご出席下さい。

○国際ロータリー第２７００地区ガバナーエレクト事務所開設
のお知らせ。現在のガバナー事務所になります。詳細は掲示
板に提示

ガバナーエレクト 井手和英（久留米ＲＣ）

次年度地区幹事 倉田正平（ 〃 ）

次年度地区会計長 黒岩延峰（ 〃 ）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ３５７，０００円 達成率 ２７.５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ７，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

10/7

松尾 幸靜 君 来週１４日のガバナー公式訪問よろしくお

願いいたします。

清原 一貴 君 鑓水さん先日はありがとうございました。

石川 哲也 君 早退します。

後藤 圭介 君 早退させて頂きます。申し訳ございません。

矢頭美世子君 早退します。

○国際ロータリー第２７００地区 地区大会事務局開設の
お知らせ

開設日 １０月３日（月）

事務局 福岡市中央区天神２丁目１４番８号

福岡天神センタービル９階 総合メディカル株式会社内

℡ ０９２－７１３－１２２７ FAX ０９２－７１３－１２２８

詳細は掲示板に提示

「職業奉仕月間にちなんで～四つのテスト～」

職業奉仕委員会

委員長 安東 清美 君

・定款第４条にロータリーの綱領は、「有益な事業の
基礎として奉仕の理想を鼓吹し・・。」とあるが、簡単に
言うと「人に役立つ考え方、行動を。」ということができ
ると思う。

・定款では、五大奉仕部門として、記されているが、根
幹としてあるのは、職業奉仕であろう。根っこはクラブ
奉仕であろう。その他は枝葉として他の部門があろう
と思う。

職業というのは、お金を儲けるということである。
一般的には、職業と奉仕は繋がらないものであ
る。ロータリーでは、お金を儲ける手段である職
業と世のため人のためにその職業自体を倫理的
に、道徳的に職業を営みなさいということを述べ
ている。

・Service,not Self・・職業よりもまず自己犠牲で
あると説いている。

・Service above Self・・実業倫理を表している。
自己の存在を前提として行動しなさいと説いてい
る。

・He profits most who service best・・奉仕
に徹する者が一番儲かるというものが根底にあ
るのではないか・・。

これらの根底には、儲けることがあるのではない
かと個人的には考えている。

いずれにしても、利己と利他の調和させることが
ロータリーの哲学ではないかと考えられる。

近江商人の三方良しにあるようにそれが「儲け」
であるのではないか。

これらを解決するために、我々に高い道徳性、倫
理性が求められるのではないか。

ＲＩ会長であったｶﾞｲｶﾞﾝﾃﾞｨｶｰ氏は、「ロータリアン
はロータリーから各種職業分野へ派遣される大
使であって、各種職業分野からロータリーへ派遣
される代表ではない。」と言われた。

アイ・サーブとウイ・サーブという言葉がロータ
リーにはあるが、職業奉仕についていえば、ア
イ・サーブであろうと思っている。何故ならば、さ
まざまな職業を持った人たちがそれぞれの職業
を通じて奉仕するならばそれは、奉仕の種類が
それだけ増えるということであるからである。

例会出席の意義とは、ロータリーが慈善団体や
単なる奉仕団体であるならば、出席を義務化す
る必要はない。出席により親睦が生まれ、奉仕
の心が生まれ、それを実践していくとなるのでは
ないか。毎週出席する理由は、キリスト教の教会
に通うことに繋がっているのではないか。

四つのテストというのは、職業を倫理的・道徳的
に行うための具体的な行動の原理・基準である。
これは、四つまとめて照らし合わせるべきもので
あろうと思う。

諸団体の中では、職業奉仕を掲げているのは、
ロータリーだけであると言える。
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２．みんなに公平か
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４．みんなのためになるか
どうか
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中 島 正 勝

Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１０月２１日 No.１５

■本日の例会プログラム

●今日の歌（里の秋）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「九州先端科学技術研究所」

財団法人 九州先端科学技術研究所
ＩＴ担当次長 森光武則様

■次回卓話（ １０月２８日）予定

「九州新幹線開業と熊本」

熊本県商工観光労働部
部 長 中川芳昭様

■前回例会の記録（１０月１４日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月１４日 前々回 ９月３０日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） １２名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５７名

出 席 率 ７７．６１％

会員総数 ６９名

免除会員数(1３名中） ７名

出席会員数 ４６名

メークアップ ９名

欠席会員数 １名

合 計 ６４名

修正出席率 ９８．４１％

●モルダウの流れ / スメタナ
●パリの屋根の下
●詩人の魂
●らいおんハート
●アメージング・グレース

職業奉仕月間・米山月間

７日（金）定例理事会（例会終了後）
「ロータリーに関する研修会」
１８時：３階王朝の間 桐の間

１４日（金）「小山田浩定ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会
１１時１５分：７階蘭の間
誕生祝

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○パストガバナー廣畑富雄先生の書かれた「ロータリーの心
と原点」は、もともと福岡西クラブの50周年記念事業の一環
として出版されたものです。
現在は、日本全国に読者が広がっており、このたび1万冊を
突破したということで、「1万冊突破を祝う会」というのが結成
されました。
1万冊というのは、ご存じのように日本のロータリアンは9万
名を切っている状況ですので、ロータリアンの10人に1人がこ
の本を持っているということになります。
パストガバナーの方々が発起人となられ、11月28日（月）18
時からホテルオークラで「出版記念会」が行われます。
是非ご出席いただき、お祝いしていただければと思います。
会費は1万円です。
○先週の土曜日（8日）に地区ロータリー財団の主催で財団
奨学生の第1回オリエンテーションがありました。
当クラブから12年～13年度の留学生として九州大学大学院
で西洋中世史専攻の大浜聖香子さんを財団奨学生として推
薦することになりました。
大浜さんはベルギーの大学に進学を希望されています。当
クラブがスポンサーになりますので、カウンセラーは安東さ
んにお願いしています。
11月中旬に大浜さんに例会へ来ていただくことになっていま
す。

◇幹事報告
○１０月７日（金）の理事会の報告です。
バナーをお渡しできるのは交換時のみと承認されました。
原会員は免除会員として承認されました。
○11月4日（金）の例会は定款第6条第1節（C）により休会で
す。

◇親睦委員会
○１０月誕生祝いの方です。
５日楢柴 重光会員 ９日齊藤 潔会員
１０日長谷川裕一会員 １０日竹田倉太郎会員
１５日百武 恒生会員 ２１日浅野 秀樹会員



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ３８６,０００円 達成率 ２９.７％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ２９，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！
ガバナー 小山田浩定君 地区副幹事 小齊康正君

本日はお世話になります。

ガバナー補佐 寺田 修 君
本日はお世話になります。

松尾 幸靜 君 小山田ガバナーは私の会社の会長でホールイ
ンワン３回の強運の持ち主です。今日はどうぞ
よろしくお願いいたします。

後藤 圭介 君 先日の若僧会非常に楽しい夜でした。又、是非
お誘いください。ありがとうございました。

清原 一貴 君 先週土日に行橋～別府100㎞ウォークに家内と
参加しました。足の痛みをこらえ歩きましたが、
10分タイムオーバーで完歩しました。私は捻挫
で家内は疲労骨折してました。

清原 一貴 君 平田さん 先日は美味しいお料理ありがとうござ
いました。江口さんいつもお世話ありがとうござ
います。

竹田倉太郎君 徳永さん ありがとうございました。
片山健二郎君 いけばな展無事に終わりありがとうございます。
池内比呂子君 松尾さん清原さんお役交替ありがとうございまし

た。

竹田倉太郎 君 百武 恒生 君
誕生祝い有難う。

毛利 泰介 君 早退します。

「小山田浩定ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2700地区
ガバナー 小山田 浩定 様

「ロータリー小逕を読む」

３５、会合について

No.13より続き

佐藤千寿著「ようこそロータリーへ」から例会に関す
る部分を抜粋紹介しよう。

「例会のやり方については大変な誤解があるようです。
その１は、例会ではネクタイをしめなければいけない。

その２は、例会は1時間でなければならない。

さらに甚だしきは昼の12時半からでなければならな
い、そしてその３は、お互いに名前を呼ぶのに君づ
けでなければならない。
その４は、例会で酒を飲んではいけない。

これらはいずれも、迷信誤解です。食事を出すべし
という強制はどこにもありません。

例会時間にしても、午後でも夜でも全く自由で、各ク
ラブで細則で定めればよいことです。
飲酒も度を過ぎない限り制限規定などありません。

日本のロータリークラブの例会は、あまりにも儀式
ばって味気ないという批判もあります。」（例会中の
飲酒、喫煙については要覧Ｐ16）

食事を終わってから「これから例会をはじめます」と
司会するのは誤りで、例会は食事のときから始まっ
ているのである。
例会の議事の順序は細則13条に定めてあるので、
世界中のロータリーがおおむね同じように運営して
いるはずである。

４.指定例会（定款10条3節）

理事会の決定は、最終的であるといわれれるが、こ
れを覆すことができるのは、理事会が指定した指定
例会で定足数の出席を得てその出席会員の3分の２
の投票によってのみである。
この場合、上記例会の少なくとも5日前に全会員に
指定例会を開催する旨を告知していなければならな
い。

５.定例理事会および臨時理事会（細則4条4節）

当クラブの定例理事会は毎月第一例会日に開催さ
れる。臨時理事会は会長が必要と認めた時、または
理事会のメンバー要求があったとき、会長によって
招集される。

６.クラブ協議会 Ｃｌｕｂ Ａｓｓｅｍｂｌｙ（細則4条6節）

クラブのプログラムおよび活動について協議する目
的で開かれ、クラブ会員、理事および委員長全員の
会合である。
会員特に新会員の出席が奨励される。

会長招集のクラブ協議会は、7月1日直後、公式訪
問の前、公式訪問時、年度の半ば、年度末、であり、
そのほか、会長エレクトが、次年度の活動について
協議するため、地区協議会終了後速やかに次年度
の役員、理事、全委員長を招集する協議会がある。

クラブ協議会に似て非なるものにクラブ討論会（Ｃｌｕ
ｂ Ｆｏｒｕｍ）がある。協議会は協議して結論を出す
が、討論会は意見交換が目的で結論は出なくても良
く、勉強会というべきであり、全員参加が原則である。
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか
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2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１０月２８日 No．１６

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「九州新幹線開業と熊本」

熊本県商工観光労働部
部長 中川芳昭様

■次回卓話（１１月４日）予定

「休会」定款第6条第1節（Ｃ）により

（１１月１１日）予定

「いま、テレビが危ない！
～視聴率競争でＴＶが嘘をつく～」

福岡マスコミ（ＯＢ）ネット
事務局長 吉開史朗様

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月２１日 前々回 １０月７日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） ７名

出席会員数 ３０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ４１名

出 席 率 ５９．６８％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ３８名

メークアップ １６名

欠席会員数 １名

合 計 ６３名

修正出席率 ９８．４４％

● ちいさい秋みつけた / 中田喜直
●忘れな草 / クルティス
●ワルツ10番 / ショパン
●また君に恋してる / 森 正明
●タイム・セイ・グッバイ / サルトリ

職業奉仕月間・米山月間
７日（金）定例理事会（例会終了後）

「ロータリに関する研修会」
18時：3階王朝の間 桐の間

１４日（金）「小山田浩定ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会
11時15分：７階蘭の間
誕生祝

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○小山田浩定ガバナーよりお礼状が届きました。

公式訪問では、クラブのみなさまに暖かくお迎えいただき、
厚くお礼申しあげます。貴クラブは「ロータリー小逕」で

会員全員がロータリーについてよく勉強されていて、とても
素晴らしいと思いました。そして、まとまりのよい、暖かなクラ
ブであると感じました。また、福迫会長のテーマは、「永遠を
維持するために、無理をせず自分のできる範囲の精一杯の
サーヴィスを」ということであり、さすが地区の情報委員長の
ご経験がある会長だと思いました。

ハーモニカフレンズによる施設の慰問活動を１９年も継続さ
れていることに感動いたしましたが、それを例会出席扱いと
されているということは、ＲＩの例会出席より奉仕優先すると
いう考えと同じです。よいことを先取りして実行されているこ
とを、これからの公式訪問でご紹介していきたいと思います。
今後もネパール学校施設支援をはじめ、さまざまな活動を
継続され、さらなる伝統を築かれることを期待しています。
末筆ですが、福迫会長はじめ、福岡東南ロータリークラブの
みなさまの、ますますのご活躍とご多幸を祈念いたしており
ます。

○10月1日に開催された会員増強セミナーのお礼状が
届きました。

○当地区パスト・ガバナー、廣畑富雄の「ロータリーの心と
原点」10,000冊突破を祝う会が11月28日（月）18時よりホテ
ルオークラ福岡（会費１０，０００円）でありますので出席され
る方は事務局へ１１月１日（火）までにご連絡下さい。

◇幹事報告
〇１１月４日（金）の例会は定款第６条第１節（Ｃ）により
「休会」です。

○１１月１１日（金）例会終了後、理事会を開催致しますので、
理事会構成員のかたは出席下さい。

○１０月２４日（月）事務局は都合により休みです。

■前回例会の記録（１０月２１日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

「九州先端科学技術研究所」

財団法人九州先端科学

技術研究所
ＩＴ担当次長 森光武則様

「ロータリー小逕」を読む

３６、決議の成立について

当クラブの会員を拘束する決議をする会合は、年次総会、
臨時総会、および決議を要する例会、ならびに理事会の
四つである。

いずれも定足数を充たし、しかも定められた率の賛成票
がないと決議は成立しない。

（１）定足数について

年次総会、臨時総会、および例会の定足数は、会員総
数の3分の１である。（細則4条3節）
理事会の定足数は会計を除く理事会のメンバーの過半
数である。（細則4条5節）したがって、理事会のメンバー
11名から会計を除いた10名の過半数であるから6名とな
る。

（２）賛成票率について

賛成票率が定めてあるのは、次の３つの場合だけであり、
それ以外は多数決である。

１、理事会の決定に対してはんたいの意見が会員がクラ
ブに提訴した場合（定款10条3節）理事会が指定した例
会において、定足数（会員総数の3分の1）の出席を得て、
その出席会員の3分の２の投票によってのみ理事会決
定は覆される。

２、理事会が会員を罷免する場合（定款12条5節 12条
10節）

理事会の3分の2をくだらない賛成投票によって、その会
員身分を終結又は保留させることができる。

３、細則を改正する場合（細則14条）
定員数の出席する任意の例会において出席全員の3分
の2の賛成投票によって改正することが出来る。なお、理
事会の議決は全員一致を必要とするとの意見もあるが、
その趣旨の規定が存在しないこと、理事会の成立に定
足数が定められていることから見れば、当然多数決であ
ると解する。

（３）採決方法について

本クラブの議事は、役員及び理事を投票する場合を除
き口頭による採決を持って処理されるものとする（細則6
条）とあるから、決議をする場合の投票も口頭をもって処
理してよいことになるが、理事会の決定に反対意見を述
べた場合の決議とか、会員を罷免する理事会の決議な
ど重要な問題の場合は念のため書面で賛否を問うのが
適切であろう。

（４）理事会前置主義について

当クラブを拘束する決議または提案は、理事会で審議さ
れた後でなければクラブによって審議してはいけない
（細則12条）したがってクラブ総会といえども、前もって理
事会に何の連絡もせずにクラブを拘束する決議をその
場で提案してその場で即決してはならないのである。

なぜこのようになっているかというと、例えばＡ案とＢ案
があり、理事会でＡ案が決議された場合、これに反対の
会員がいて提訴したらＡ案を覆しＢ案を通すには3分の2
以上の票が必要であるが、理事会を省略していきなりＢ
案を審議したら、クラブ総会は多数決であるから2分の１
を１票でも超える賛成の票があればＢ案が採用される事
になり、理事会を前置した場合より少ない票数で理事会
の意向を否定できることになるので、これでは理事会重
視の原則に反することになるからである。

続く

◇各委員会報告

○社会奉仕委員会（田中委員）

ハーモニカフレンズ演奏会が１０月２９日（土）ライフケア
大手門で１４時よりありますのでご出席下さい。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

的野 良次君 息子がやっと結婚しました。
徳永 兼男君 今日の司会頼りにしています。
土師 克己君 森光さん、久し振り、卓話期待しています。

片山さん先日はありがとうございました。
久しぶりに生花展観ることができました。
矢頭さん昨日は、お世話になりました。
美味しかった！面白かった！

松尾 聡君 江口さん、いろいろお世話になりました。
ありがとうございます。

浅野 秀樹君 矢頭さん、昨日はお世話になりました。
セントアンドリュースで実力を発揮しました。

中島 正勝君 矢頭さんお世話になりました。
石川 哲也君 矢頭さん昨日のテーブル会いろいろあり

がとうございました。
田中 里美君 昨日のテーブル会楽しかったです。

お世話くださった、矢頭さん、石川さん、皆
様有難うございました。

毛利 泰介君、小松 裕君、岩田 光君
矢頭さん有難うございました。

浅野 秀樹君、齊藤 潔君
誕生祝いありがとう。

見元伊津子君 メークアップが続きました。

合 計 ２５，０００円

スマイル箱目標額 １，３００、０００円

累計 ４１１，０００円 達成率 ３１．６％



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長
副会長
幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるか
どうか

福 迫 隆
坂 本文比古
中 島 正 勝

Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１１月１１日 No．１７

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「いま、テレビが危ない！

～視聴率競争でＴＶが嘘をつく～」

福岡マスコミ（ＯＢ）ネット
事務局長 吉開史朗様

■次回卓話（１１月１８日）予定

「ロータリー財団活動の課題」

ＲＩ第２７００地区ロータリー財団委員会
委員長 中牟田久敬様

■前回例会の記録（１０月２８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月２８日 前々回 １０月１４日

会員総数 ６９名

免除会員数（1４名中） １０名

出席会員数 ３４名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ４８名

出 席 率 ８０．００％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） １２名

出席会員数 ４０名

メークアップ １５名

欠席会員数 ０名

合 計 ６７名

修正出席率 １００％

●北帰行 / 宇田 博

●白 鳥 / サンサーンス

●めぐり逢い / キャグネット

●追 憶 / スペイン民謡

ロータリー財団月間

４日（金）「休会」
定款第６条第１節（Ｃ）により

１１日（金） 誕生祝
定例理事会（例会終了後）

（世界インターアクト週間５日を含む１週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

（福迫会長欠席のため坂本副会長による会長報告）

最近感じたことをお話します。ボランティアで全国の中学生
の「税」の作文の審査をしています。今の中学生はしっかり
ものを見ているし、しっかり考えていると関心しています。
その中で約8年前にベトナムから来た某私立中学の3年生
が書いた文章には、「今の日本は、国家財政は大赤字を抱
え、国債に依存し問題を抱えていますが、自分の観点から
見てそう大きな問題でもなければ、解決が難しい問題でもな
いと思います。何故なら日本は不況だとか言いますが経済
社会や経済力が高いレベルの先進国であり、もう日本の経
済はダメだと悩む必要はないでしょう。･･･ 結論を言えば、
自分は税収やその制度から見て、日本の経済力と人々の
心に驚かされています。失われた30年というのは大げさで
あり、日本人が団結し努力して助け合えば戦後の日本のよ
うに復興すると思います。」と書いています。税のことについ
てはあまり書いていないので評価点は低かったのですが、
私は満点をつけました。日本人が自虐的になってダメだダメ
だと言っているときに、ベトナムから来た中学3年生に励まさ
れているようではいけないが、そう言う目で日本人を見てく
れているということは有難いことです。 私たちももう少し足
元で頑張って大いに日本を復興させていきたいと思っていま
す。

◇幹事報告

○11月4日(金）の例会は定款第6条第1節（Ｃ）により「休会」
です。

○11月11日(金)例会終了後、理事会を開催いたしますので、
理事会構成員の方は出席下さい。

各委員会報告

◇社会奉仕委員会 （濱野委員長）

○ハーモニカフレンズの演奏会が10月29日(土)午後2時
よりライフケア大手門で開催されますので支援参加を
宜しくお願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ４４１，０００円 達成率 ３３.９％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３０，０００円

◇例会運営委員会 (清原委員）

【スマイル箱】 ありがとうございました！

◇親睦委員会報告 (石川委員長）

○忘年家族懇親会を12月16日(金）18時より、博多都ホテル
にて開催します。 ご家族ご友人をお誘いの上、奮ってご
参加下さい。 また景品も受け付けますので宜しくお願い
します。

３７、会員身分について

（１）資格条件

会員身分とはロータリアンになるための資格とでもいうべ
きであろうか。ロータリーは、まず、全般的資格条件すな
わち人格的条件として、善良な成人であり、職業上または
地域社会で良い評判を受けている者と定めている（ＲＩ定
款５条２節、ＲＣ定款７条１節）「善良な」と言うのは、単に
犯罪者でないということにとどまらず、人格的に良好なこと
が要求されているのである。また「成人」と言うのはわが
国では２０歳以上と言うことになるが、ローターアクトとの
関係で３０歳以上が当然であろう。 「職業上良い評判を
受けている者」とあるのは、無職は駄目ということであり、
また、職業についても悪い世評の職業も駄目と解釈すべ
きである。そして、その人が所属している職業仲間で評判
が悪ければこれまた駄目と解すべきであろう。 このよう
にロータリーは会員の身分について倫理的評価を大事に
していると考えねばならない。 次にロータリーは、その
人の職業上の地位を資格条件としている。（ＲＣ定款７条
３節、ＲＩ定款５条２節）すなわち、有益な事業または専門
職の持ち主または法人会員、または支配人または裁量の
権限ある管理職の重要な地位にあることなどと規定し、社
会的に指導者であることを要求している。 なお、会員身
分については特殊の規定がある。（定款７条７節）すなわ
ち公職にあるもの（公務員）はその職業分類ではロータ
リーに入れない。ただし公務員でも教職員、裁判官はロー
タリアンになることができる（アメリカでは裁判官がロータ
リアンになれることが容認されるとしても、日本では公務
員の中で裁判官だけがロータリアンになれるということは
およそ容認されないと思う。これは、明らかに文化と制度
の違いによるのである）。 また、正会員が後に公務員に
なっても（たとえば議員に当選する）真家の職業と兼務し
ている場合は、前の職業分類の下にひきつづき正会員を
保持できる。

（２）種類

会員の種類は次の２種類である。

正会員（ＲＣ定款７条３節、ＲＩ定款５条２節）

有益な事業または専門職務の持ち主、法人役員または支
配人あるいは重要な管理職などで、且つ、その事業場ま
たは住居がクラブの所在地域内もしくは近辺になくてはな
らない

名誉会員（定款７条６節）

ロータリーの理想推進のために賞賛に値する奉仕をした
人およびロータリーを永く支援した人を名誉会員にするこ
とができる。名誉会員は、投票権はないし、役員にもなれ
ず、出席義務もない。その身分の存続期間は理事会が定
める。

「ロータリー小逕」を読む

「九州新幹線開業と熊本」

熊本県商工観光労働部

部長 中川芳昭 様

長谷川裕一君 熊本より中川部長ようこそ、お話が楽しみ

です。

濱野 良彦君 明日、ハーモニカフレンズの演奏会です。

支援参加お願いいたします。

松尾 幸靜君 ライフケア大手門でのハーモニカフレンズ

演奏会の近くですが、所用があり出席でき

ません。すみません。

高本 佳一君 原さん、ありがとうございました。

財満 寛君 山口銀行から北九州銀行に変わり約1ヶ月

となりました。どうぞよろしくお願いします。

一村 正二君 母が先日他界しました。 その節は会長様

はじめご迷惑をお掛けしもうしわけありませ

んでした。 また見元先生、徳永さまの

お気付かいに心より感謝申し上げます。

田中 里美君 早退します。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１１月１８日 No．１８

■本日の例会プログラム

●今日の歌（もみじ）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「ロータリー財団活動の課題」

ＲＩ第２７００地区ロータリー財団委員会

委員長 中牟田久敬様

■次回卓話（１１月２５日）予定

「イニシエーション・スピーチ」

会員 池内比呂子さん

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月１１日 前々回 １０月２１日

会員総数 ７１名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ９名

合 計 ５９名

出 席 率 ７３．８５％

会員総数 ６９名

免除会員数(1４名中） ７名

出席会員数 ３０名

メークアップ ２４名

欠席会員数 １名

合 計 ６３名

修正出席率 ９８．３９％

●北上夜曲

●トゥーランドットより

誰も寝てはならぬ / プッチーニ

●イフ・ウイ・ホールド・オン・トゥゲザン

●パリのめぐり逢い / Ｆ・レイ

ロータリー財団月間

４日（金）「休会」
定款第６条第１節（Ｃ）により

１１日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

（世界インターアクト週間５日を含む１週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○１１月１１日の過去を調べてみますと１９１８年（大正７年）
４年間続いた第一次世界大戦が終結をいたしました。

ロータリーで調べると１９２２年（大正１１年）日本で２番目の大
阪クラブが設立され、世界では１３４９番目のクラブとなりまし
た。また１９５２年（昭和２７年）米山記念奨学基金が東京クラ
ブで設立されました。

○今月はロータリー財団の月間でもあり１１月１８日の例会で
２７００地区ロータリー財団委員会中牟田委員長より卓話をい
ただくように成っています。

○財団寄付には、個人個人のポイントがありますので、１１月
１８日ロータリー財団加月委員長より、各個人の詳細をご案
内致します。

◇幹事報告
○本日１１日（金）例会終了後、３階王朝の間で理事会を開催
致しますので、理事会構成員の方は出席下さい。
○水戸南クラブよりバナーが届きましたので回覧いたします。

◇新会員紹介
推薦者 竹田倉太郎会員 山川正翁会員
穐好幸男会員 AKIYOSHI YUKIO
分類 テレビ・ラジオ
生年月日 Ｓ２２年１２月２１日
勤務先 九州朝日放送㈱常務取締役

推薦者 鑓水恭史会員 加藤正二会員
白水和博会員 SHIROUZU KAZUHIRO
分類 ビール醸造・販売
生年月日 Ｓ２５年１２月１０日
勤務先 アサヒビール㈱九州統括本部

担当副本部長

◇各委員会報告

◇親睦委員会

○１１月の誕生祝い
１日 宮野祐輔会員 ３日 小松 裕会員
１２日 坂本文比古会員 １４日 佐々木健一会員
２６日 一村正二会員 ３０日 鈴木 元会員

■前回例会の記録（１１月１１日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

「いま、テレビが危ない

～視聴率競争でＴＶが嘘をつく～」

福岡マスコミ（ＯＢ)ネット
事務局長 吉開史朗様

「ロータリー小逕」を読む

３７、会員身分について

（１）資格条件

会員身分とはロータリアンになるための資格とでもいう
べきであろうか。ロータリーは、まず、全般的資格条件す
なわち人格的条件として、善良な成人であり、職業上ま
たは地域社会で良い評判を受けている者と定めている
（ＲＩ定款５条２節、ＲＣ定款７条１節）「善良な」と言うのは、
単に犯罪者でないということにとどまらず、人格的に良好
なことが要求されているのである。

また「成人」と言うのはわが国では２０歳以上と言うこと
になるが、ローターアクトとの関係で３０歳以上が当然で
あろう。

「職業上良い評判を受けている者」とあるのは、無職は
駄目ということであり、また、職業についても悪い世評の
職業も駄目と解釈すべきである。そして、その人が所属
している職業仲間で評判が悪ければこれまた駄目と解
すべきであろう。

このようにロータリーは会員の身分について倫理的評
価を大事にしていると考えねばならない。

次にロータリーは、その人の職業上の地位を資格条件
としている。（ＲＣ定款７条３節、ＲＩ定款５条２節）すなわ
ち、有益な事業または専門職の持ち主または法人会員、
または支配人または裁量の権限ある管理職の重要な地
位にあることなどと規定し、社会的に指導者であることを
要求している。

なお、会員身分については特殊の規定がある。（定款
７条７節）すなわち公職にあるもの（公務員）はその職業
分類ではロータリーに入れない。ただし公務員でも教職
員、裁判官はロータリアンになることができる（アメリカで
は裁判官がロータリアンになれることが容認されるとして
も、日本では公務員の中で裁判官だけがロータリアンに
なれるということはおよそ容認されないと思う。これは、
明らかに文化と制度の違いによるのである）。

また、正会員が後に公務員になっても（たとえば議員に
当選する）真家の職業と兼務している場合は、前の職業
分類の下にひきつづき正会員を保持できる。
（２）種類
会員の種類は次の２種類である。
１．正会員（ＲＣ定款７条３節、ＲＩ定款５条２節）

有益な事業または専門職務の持ち主、法人役員または
支配人あるいは重要な管理職などで、且つ、その事業
場または住居がクラブの所在地域内もしくは近辺になく
てはならない
２．名誉会員（定款７条６節）

ロータリーの理想推進のために賞賛に値する奉仕をした
人およびロータリーを永く支援した人を名誉会員にする
ことができる。名誉会員は、投票権はないし、役員にもな
れず、出席義務もない。その身分の存続期間は理事会
が定める。

３８、一業種一名の原則の廃止について（同業者会員数
の制限について）

ロータリーでは、最初から会員は一業種一名が原則で
あった。これはライバルの同業者がいると会員同士の付
き合いに支障をきたすことがあるのを避けるためであっ
たが、年月がたってくるとこの原則を維持するのが困難
になってきた。

この原則を厳格に維持すると、会員が老齢化した場合
にそのままでは若い新会員を入れることが出来ず、会が
老化する虞れがあったり、会員増加ができないなどの問
題がでてきたので、ロータリーはアディショナル会員、シ
ニアアクティブ会員、パストサービス会員などと次々に会
員の種類を増やして、名目は一業種一名でも実際は数
名という脱法的措置をとってきたが、２００１年これらの
姑息な制度を改め一業種一名の原則を廃止し、会員５０
名以下の場合は、同業者を５名まで、それ以上の会員
がいる場合は正会員の１０パーセントまで同業者を会員
とすることができるという規定（定款８条２節）が新設され
た。

続く

○１２月１６日（金） １８時より博多都ホテル３階孔雀の
間において忘年家族懇親会を開催致しますので、ご家
族、お友達お誘いあわせの上ご出席下さい。尚、当日
商品は１２月９日（金）までにお願い致します。
出欠葉書は１１月３０日（水）となっております。

◇ロータリー財団委員会
○２０１２～２０１３年度ロータリー財団奨学生
大浜聖香子さん紹介 カウンセラー安東清美会員
大学は第１希望のナミュール大学（ベルギー）に
決定しました。

◇ローターアクト委員会
○１１月１２日（土）警固公園にて早朝清掃を行います。
午前６時５０分集合 ７時よりスタート ご参加ください。

◇社会奉仕委員会
○１１月１９日（土）ハーモニカフレンズ慰問演奏会が

ありますので、ご参加下さい。支援出席の方にはご案
内を致しますのでよろしくお願いします。

◇広報・雑誌委員会
○ロータリーの友より４０ページの「寄付のあれこれ」を
お読み下さい。

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

次週報告いたします。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１１月２５日 No．１９

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イニシエーション・スピーチ」

会員 池内比呂子さん

■次回卓話（１２月２日）予定

「イスラム教について」

福岡イスラム文化センター

中村翁團様

■前回例会の記録（１１月１８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月１８日 前々回 １０月２８日

会員総数 ７１名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ３２名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ６名

合 計 ４７名

出 席 率 ６１．５４％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中）１０名

出席会員数 ３４名

メークアップ １０名

欠席会員数 ２名

合 計 ６５名

修正出席率 ９６．９２％

● ロシア民謡メロディー

● イエスタデイ/ レノン＆ポール

● カッチーニのアヴェ・マリア

● 夜空ノムコウ / 川村結花

ロータリー財団月間

４日（金）「休会」
定款第６条第１節Ｃにより

１１日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

（世界インターアクト週間５日を含む１週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○穐好幸男会員を再度紹介致します。

○今月は、ロータリー財団月間です。

○財団に関しましては、袋の中に紙が入っております。財
団ポイントの件です。

○国際ロータリー日本事務局から連絡が入りました。

東日本震災復興基金に於ける、サプリの購入勧奨の件
ですが、詐欺の疑いがあるためご注意下さい。

○鑓水会員が、ご入院されている為、お見舞いに行って
参りました。転倒されて頭を打たれたということで、現在リ
ハビリ中だそうです。

○本日は、例会終了後に次々年度の会長の指名委員会
を開催致します。

○ＲＩから来年度の世界大会に関する案内が届いており
ます。

◇幹事報告
○１１日の理事会報告です。

・穐好会員の所属委員会は広報・雑誌委員会とカウンセ
ラーは山川正翁会員です。
・白水会員の所属委員会は出席委員会とカウンセラーは
加藤正二会員です。
・職業分類変更のお知らせです。
後藤圭介会員が食肉小売販売からスーパーマーケット
へ変更致します。

○２５日（金）例会終了後、臨時理事会を開催の予定でし
たが、中止となりました。

○１２月２日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しま
すので、理事会構成員の方はご出席下さい。

◇各員会報告

親睦委員会 （石川委員長）
○忘年家族懇親会のご案内。１１月３０日必着ですので
よろしくお願いいたします。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ４７７，０００円 達成率３６．６９％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ３６，０００ 円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（１１/１１）

穐好 幸男君 本日から入会させて頂きます。

白水 和博君 本日から入会させて頂きます。白水と申し

ますよろしくお願いいたします。

濱野 良彦君 浅野さん先日は、大変ありがとうございま
した。

安東 清美君 国際親善奨学生の大浜聖香子さんを

よろしくお願いします。

徳永さん、先日はお心遣いありがとうござ

いました。

宮野さん昨日は貴重な時間ありがとうご

ざいました。

鬼倉 潔君 徳永さん、いつもありがとうございます。

本山 茂夫君 浅野さん先日はありがとうございました。

石川さんお世話になりました。
ありがとうございました。

宮野 祐輔君 誕生祝い有難う。

（１１/１８）

松尾 幸靜君 やっと過ごしやすい季節となりました。スマ

イルボックスの方もよろしくお願い致します。

清原 一貴君 能古島一周ウォーキング大会を局長会で

主催致しました。大盛況の内に終えること

ができました。土井さんご参加ありがとうご

ざいました。

鬼倉さんテーブル会大変お世話になり

ました。

松尾 聡君 鬼倉さん、先日のテーブル会ではお世話に

なりました。

前田 嘉秋君 テーブル会楽しかったです。

坂本 文比古君、鈴木 元君、
誕生祝い有難う。

江口 秀人君、松尾 聡君、前田 嘉秋君
早退します。

齋藤 潔君、見元 伊津子君
メークアップが続きました。

ロータリー財団委員会 （加月委員長）

○ポールハリスフェローの寄附は個人で出来るものです。
寄附の合計が＄１，０００になればポールハリスフェローに
なれます。

「ロータリー財団活動の課題」

ＲＩ第２700地区

ロータリー財団委員会

委員長 中牟田久敬様

私は、第一回財団奨学生として、スタンフォード大学に留学
させていただいた。今年度大きな問題点としては、財団本部
としては、今年までで、教育プログラムは行わない、各地区
で行って欲しいということである。本部としては、人道支援に
全てを注ぐということである。

第二回目の奨学生としては、著名な緒方貞子さんのような
非常に立派な方も巣立っておられる。このような施策は必要
であると思われる。

奨学生を推薦する時に、４年制大学の女性はあまり推薦し
ないで欲しいという要望がある。何故かと言うと国際結婚して
帰ってこないということである。出来るだけ社会人で、修士、

博士課程を履修する方が良いと言う事である。また、今後の
課題としては、留学後にロータリアンとなる方が少ないという
ことである。

私の個人的な意見としては、ロータリーとは親友を作る場で
あると思っている。現在のロータリーは、国連化や官僚化して
いるのではないかと感じる。

また、ゾーンセミナーの財団分科会で、３月１１日の震災へ
寄附の使途も協議に上らなかった。このようなこともロータリー
の国連化等に繋がっているように感じる。

所属している福岡クラブはオークランドのクラブと姉妹クラブ
となっているが、このクラブは会員が増加してる。

西海岸は元気であるが、東海岸は冷えており、会員が減少し
ている。

昨年、中国の米山奨学生の同窓会が行われたが、中国に
は、ロータリーは無いが、その中で、各分野で活躍されてい

る方が、多数おられるが、今後は、官僚に送り込まなければ
ならないという話しが出た。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１２月２日 No．２０

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「イスラム教について」

福岡イスラム文化センター

中村翁團様

■次回卓話（１２月９日）予定

「年次総会」

■前回例会の記録（１１月２５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月２５日 前々回 １１月１１日

会員総数 ７１名

免除会員数（1４名中） ７名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ５名

合 計 ５３名

出 席 率 ７２．３１％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ４０名

メークアップ １７名

欠席会員数 １名

合 計 ６６名

修正出席率 ９８．４８％

● カノン / パッフェルベル

●恋人よ / 五輪真弓

●アベ・マリア / シューベルト

●いとしのエリー / 桑田佳祐

家族月間

２日（金） 定例理事会（例会終了後）
９日（金）「年次総会」 誕生祝
１６日（金）「忘年家族懇親会」

18時 3階孔雀の間
２３日（金）「休会」祝日につき
３０日（金）「休会」定款第6条第1節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○今月は、ロータリー財団月間ということで、先週は地
区の財団委員長に卓話をしていただきました。また、当
クラブの加月委員長からポールハリスフェロ（＄1,000）
へ後、何ドルかということの説明がありました。
残りが少ない方はよろしくお願いします。

○財団から、災害復興のために個人寄付のお願いが来
ております。東日本大震災、タイの災害、アフリカ難民
救済です。掲示板をご覧ください。

○忘年家族懇親会の出欠がまだの方は早急にお返事
ください。

○私事ですが、3年ぶりに腰痛が出ました。

◇幹事報告

○１１月１５日開催されましたテーブル会の報告が届い
ております。出席者１０名で「夏木」にて行われました。
おもな話題としては、昔の例会の出席率やメークアップ
などの話でしたが、堅い話は少なくそれぞれの身近な話
が出て楽しかったです。

○１２月２日（金）例会終了後、定例理事会を開催致しま
すので、理事会構成員の方は出席下さい。

○１２月９日（金）の例会は年次総会となっておりますの
で、全員出席下さいますようお願いします。

○１２月１６日（金）の例会は、忘年家族懇親会のため

お昼の例会を１８時に変更して開催致しますので、お昼
の例会はありません。

○１２月２３日（金）の例会は祝日に付き「休会」です。

○１２月３０日（金）の例会は定款第6条第1節（Ｃ）により
「休会」致しますので、共にメークアップの必要はありま
せん。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

累計 ４９６，０００円 達成率 ３８.２％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １９，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

◇各委員会報告

親睦委員会（石川委員長）

○１２月１６日（金）１８時より博多都ホテル３階孔雀の
間において忘年家族懇親会を開催致します。ただ今
５４名の参加を頂いております。目標７５名ですので、
出席よろしくお願いいたします。

池内 比呂子君

本山 茂夫 君

石川 哲也 君

田中 雄二 君

竹田 倉太郎君

高本 佳一 君

筒丸 貴行 君

小松 裕 君

（米子ＲＣ）河島 隆則 君、安東 清美君、前田 嘉秋君、

鬼倉 潔君 早退します。

「イニシエーション・スピーチ」

会員 池内 比呂子君

（要約版）

私は、日頃から頭の中は8割は仕事のことを考え
ておりますので、今日は、どうしてこのビジネスをす
るようになったのかということをお話します。

大学卒業後、就職をし、社内結婚をし、ちょっと働け
ばいいかと思っていました。その後、専業主婦もして
おりましたが、やりがいや生きがいを探して、料理が
好きなため、弁当屋を始めました。

会社人時代は仕事の一部しかしていなかったが、
その時初めて全て自分で考えるということを体験し
ました。自分で作った初めてのお弁当を持って行っ
た時にはドキドキしました。お客様から褒めてもらっ
たということがきっかけで、社長になろうと決めまし
た。

少子高齢化ということがキーワードとなり、このビ
ジネスを考え、スタート時は、保育ビジネスより介護
ビジネスを考えましたが、保育ビジネスはまだ、規
模が小さく、今後成長が見込めるということで、そち
らのほうになりました。

何故、少子高齢化時代に保育ビジネスなのかと言
われますが、国として、福祉構築で少子化対策を
打って出るのではないかと思いました。

最初の売り上げは48,000円でしたが、現在は15
億円まで成長しました。

現在は、男性一人の収入では食べさせていけない
状況にきているのではないかということも要因であ
ると思います。女性が働く場所を見つけても、子ども
を預ける場所がないということもあるのではないで
しょうか。

会社を始めたころは、働きたい女性のためであり
ましたが、現在は所得を上げるために女性が働くと
いうように変わってきました。

私の会社の、ベビーシッターの利用料は1,500円
ですが、富裕層のためにだけであってはならないと
いうことを考えました。そこで、企業に働きかけを行
い、あったらいいなから欲しいと思わせるベビーシッ
ターを作りました。そのためにベビーシッターの学校
も作り、卒業しないとベビーシッターになれない等ク
オリティにも力を入れています。

福岡の独身女性の所得は7割が200万円代です。
九州、福岡は所得が低いといういのが現状です。
もっと女性の所得が上がれば、経済的にも社会が
潤うと思います。最近、晩婚化が進んでいるが、そ
のほとんどが結婚したいと思っており、子どもも2人
は欲しいと思っています。そのような方がもっと輝け
る社会を作るために今後も頑張っていきたいと思い
ます。

今日は、イニシエーションスピーチを
させて頂きます。

石川さん、社員研修旅行お世話になり
ました。台北は素晴らしかったです。
ありがとうございました。

徳永さん、加藤さんありがとうございま
す。

加藤さんありがとうございました。

徳永さん、先日は有難う御座いました。

徳永さん、有難うございました。

徳永さん有難うございました。

誕生祝い有難う



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１２月９日 No．２１

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「年次総会」

■次回卓話（ １２月１６日）予定

「忘年家族懇親会」 ※お昼の例会を変更

１８時 ３階孔雀の間

※１２月２３日（金）「休会」祝日につき

※１２月３０日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより

※２０１２年１月６日（金）

「ロータリーと私」

会員 中村次郎君

■前回例会の記録（ １２ 月 ２ 日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月２日 前々回 １１ 月１８ 日

会員総数 ７１名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５６名

出 席 率 ７８．４６％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ３２名

メークアップ ２１名

欠席会員数 ４名

合 計 ６５名

修正出席率 ９３．８５％

●イマジン / Ｊ．レノン

●ブルー・クリスマス

●戦場のメリークリスマス / 坂本龍一

●ビー・マイ・ラブ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告

○今月は家族月間です。 家族は社会構成の基本単位
であり、最も繋がりの濃いものです。 ロータリーの４大奉
仕の中にある職業奉仕も家族に対する奉仕が大事と考え
ます。家族月間は10数年前から毎年取り上げられてきて
いますが、当ロータリーでは毎年夏と冬の2回、家族懇親
会を開催し、家族ぐるみの付き合いを深めていただくよう
にしています。12月16日(金)は忘年家族懇親会ですので、
ご家族、お知り合いをお誘いされて、多数のご出席をお願
いします。

○また、12月は歳末助け合いの募金活動なども推し進め
られていますが、これらはやはりそれぞれの方が身の丈
にあった貢献をしていただくことがよいかと思います。

○更に12月は交通安全県民運動の月でもあり、飲酒運
転の撲滅は勿論のことですが、高齢者社会における交通
安全として、ドライバーが見え易い明るい服装で歩くことも
一つの方策です。

○福岡西クラブの廣畑富雄ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰの著書が1万部を
突破し、西クラブでのお祝いに私(会長）と江口さんが出席
しましたが、そのお礼状が当クラブに届いています。

◇幹事報告

○本日2日(金)例会終了後、定例理事会を開催しますの
で、理事構成員の方は出席下さい。

○12月9日(金)の例会は、年次総会となっていますので、
全員出席くださいますようお願いします。

○ 12月16日(金)の例会は、忘年家族懇親会のためお昼
の例会を18時に変更して開催しますのでお昼の例会はあ
りません。

○12月23日(金)の例会は、祝日につき「休会」です。

○12月30日(金)の例会は、定款第6条第1節（C)により
「休会」いたしますので、メークアップの必要はありません。

○2012年1月の例会は6日(金）からですのでお知らせい
たします。

家族月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）
９日（金）「年次総会」誕生祝
１６日（金）「忘年家族懇親会」

１８時 ３階孔雀の間
２３日（金）「休会」祝日につき
３０日（金）「休会」定款第６条第１節Ｃにより



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

卓 話

各委員会報告

◇親睦委員会報告 （田中副委員長）

○12月16日(金)18時より博多都ホテル3階孔雀の間におい
て、忘年家族懇親会を開催いたしますので、ご家族、お友達
お誘いあわせの上ご出席ください。 なお当日商品も12月9
日までにお願い致します。 出欠はがきの締め切りは11月30
日(水)まででしたが、まだの方は至急ご連絡下さい。

◇IT委員会報告 (竹内委員長）

○八女ロータリークラブがHPを開設されました。 アドレスを
掲示板に掲載しています。

◇ローターアクト委員会 （平田委員）

○福岡東南ローターアクトクラブ中川会長より会員入会のお
願いがあります。

○中川会長からのローターアクトクラブ入会勧誘について
・当ローターアクトクラブは今年31期で現在会員は17名です
が、このうち今期末での年齢退会4名、3月末での就職退会3
名で、来期は10名での運営となります。

・月2回の例会や委員会活動に影響がでないようにするには、
会員増員が必要です。 特に現在法人会員は3名(九電、
NTT,綜合警備保障）で、他のクラブの10数名に比べ少ない
状況です。この法人会員の入会勧誘へご協力を宜しくお願い
します。

３８、一業種一名の原則の廃止について（同業者会員数の
制限について）

ロータリーでは、最初から会員は一業種一名が原則であっ

た。これはライバルの同業者がいると会員同士の付き合い
に支障をきたすことがあるのを避けるためであったが、年月
がたってくるとこの原則を維持するのが困難になってきた。

この原則を厳格に維持すると、会員が老齢化した場合に
そのままでは若い新会員を入れることが出来ず、会が老化
する虞れがあったり、会員増加ができないなどの問題がで
てきたので、ロータリーはアディショナル会員、シニアアク
ティブ会員、パストサービス会員などと次々に会員の種類を
増やして、名目は一業種一名でも実際は数名という脱法的
措置をとってきたが、２００１年これらの姑息な制度を改め一
業種一名の原則を廃止し、会員５０名以下の場合は、同業
者を５名まで、それ以上の会員がいる場合は正会員の１０
パーセントまで同業者を会員とすることができるという規定
（定款８条２節）が新設された。

「ロータリー小逕」を読む

「イスラム教について」

福岡イスラム文化センター

中村翁團 様

３９、出席について

定款９条１節に、会員はクラブ例会に出席しなければな

らないと義務付けており、例会に充当された時間の少な
くとも６０パーセントに出席するか、メークアップをして代
替措置をとらない限り欠席となることが規定されている。
さらに、名誉会員以外は、定款１２条４節により
１．半期間にメークアップを含む出席率６０パーセントに
達しない場合（これまでの６０パーセントが緩和された）
２．各半期間に所属クラブの例会出席率が３０パーセン
トに達しない場合
３．連続４回出席もメークアップもしない場合
には、理事会が認めない限り身分を終結する。

このように例会への出席が大切にされるのは何故であ
ろうか。その答えを佐藤千寿著「ようこそロータリーへ」
から抜粋紹介しよう。
「例会は何のためにあるのでしょう。それは第一に、自分
の限られた職業生活の中では得られない多くの違った
職業の優れた指導者たちとしりあいになることです。そし
てそこからインスピレーションを受けて自分が成長すると
ともに、その学んだものを自分の所属する業界に持ち帰
り、更に業界の人々にこれを押し広めるためであります。

第二に今度はあなたが逆の立場で例会に出席するこ
とによって他のロータリアンたちにあなた自身を与えなけ
ればなりません。要するに例会は奉仕の情報交換です。

あなたが欠席することによって、あなたの業界は奉仕
の全権大使を失うことになります。ロータリーは一業種
一名の会員制度ですから、あなたが欠席することは、あ
なたが義務を果たさずにいたずらに他の人々の席を
奪っていると言われても致し方ありますまい。
自分の職業を通して社会に奉仕すると言うことをとりわ
け中心課題においているロータリーとしては、特にこの
点を強調しなければなりません。

次にあなたが欠席すれば、あなたの同僚ロータリアン
はあなたに期待しているものを失うことになります。あな
たは同僚に対する責務を怠ったといわれるでしょう。
例会に出席すると言うのは単なる出席率という点数稼ぎ
のためではありません。昼食をするだけでほとんど話さ
ずに帰ってくるのはナイフアンドフォークメンバーと言って
軽蔑されます。忙しいからと言って中途退席する人もあ
りますが、それなら他の日にメークアップすることを考え
るべきでしょう。ことに忙しい時間を割いて卓話にきてく
ださった講師の方に失礼だと思いませんか。

ロータリーの基本精神がまず相手の身になって考え行
動するという点にあるとするなら、卓話の途中に退席す
るなどとはもってのほかと思われます。」

一業種一名の原則が廃止された現在でも例会が異業種
間の情報交換の場であることはおなじであって、自分自
身のためにもまた所属する業界のためにも、例会で情報
を得て勉強することは大切であり、出席の重要性は変ら
ないものと思う。

最近、規制緩和が流行してすべての面で安きに走り、
例会の回数を減らしたり、出席を軽視する風潮があるの
は甚だ遺憾である。
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか
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Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２３年１２月１６日 No．２２

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●会務報告

●各委員会報告

●「忘年家族懇親会」

１８時 ３階 孔雀の間

■次回卓話（平成２４年１月６日）予定

「ロータリーと私」

会員 中村次郎君

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月９日 前々回 １１月２５日

会員総数 ７１名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５５名

出 席 率 ７５．００％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中） ７名

出席会員数 ４０名

メークアップ １４名

欠席会員数 ４名

合 計 ６４名

修正出席率 ９３．７５％

忘年家族懇親会のため

ピアノの演奏はありません。

家族月間

２日（金）定例理事会（例会終了後）
９日（金）「年次総会」 誕生祝
１６日（金）「忘年家族懇親会」１８時
２３日（金）「休会」祝日につき
３０日（金）「休会」定款第6条第1節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
〇本日は後ほど年次総会を開催致します。次年度の
理事役員の方々の承認を皆様に頂く様になっておりま
す。

〇来週は家族懇親会となっております、後ほど親睦委
員長からもご案内があると思います、まだ出欠を返事
されていない方は是非出席を宜しくお願い致します。
特に入会間もない方は是非パートナーご同伴で出席
をお願い致します。 どの様なロータリアンとお付き合
いされているのか、お分かりになると思いますので宜
しくお願い致します。

〇今年は暦の関係で、通常例会は今回が最後となり
ます。

◇幹事報告
〈２日理事会報告〉
○鑓水会員が病気をされているので欠席が承認され
ました。
○ １２月末を持って安達会員より退会届けが提出され
承認されました。

○タイ洪水被害について、義援金を予備費より７万円、
１人当たり１０００円で出すことが承認されました。
○ロータリー小逕について、現在２/３が修正済みで、
平成２４年１月中に印刷予定です、予算は後日検討致
します。

○例会食事について、和食は５５食買取、洋食は６０食
を５０食に変更、増加の場合は追加が可能となってお
ります。

〇１２月１６日（金）の例会は、忘年家族懇親会のため
お昼の例会を１８時に変更して開催致しますのでお昼
の例会はありません。
〇１２月２３日（金）の例会は祝日に付き「休会」です。
〇１２月３０日（金）の例会は定款第６条第１節（Ｃ）に
より「休会」致しますのでメークアップの必要はありま
せん。

〇２０１２年１月の例会は６日（金）ですのでお知らせ
致します。

■前回例会の記録（１２月９日）



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

年次総会

累計 ５４３，０００円 達成率 ４１.７％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 ４７，０００円

◇例会運営委員会

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（１２月２日分）

加藤 正二 君 娘が結婚します。
森田 聖 君 久しぶりの出席です。
宮野 祐輔 君 メークアップが続きました。
竹内 國廣 君 早退いたします。
池内 比呂子君 早退します。
清原 一貴 君 早退します。

（１２月９日分）
徳永 兼男 君 １１月２５日例会、背中ゾクゾクして５分

前早退、案の定風邪引きでした、ごめん
なさい。

長谷川裕一君 ただありがたくて。
岩田 光 君 昨日のゴルフ例会で３位賞を頂きました。
毛利 泰介 君 ゴルフ準優勝しました。
江口 秀人 君 ゴルフ優勝しました。
清原 一貴 君 徳永さんありがとうございます。

次年度２０１２年度の理事、役員の決定を行いま
す。規定に従いまして、１１月１８日に指名委員
会を開催いたしました、指名委員会は歴代の会長
経験者の集まりで、規則に従いまして次期理事、
役員の推薦（指名）をして頂きました、その時に
指名された方の一覧表を皆様方にお送り致しまし
て、もし異議がありましたら文書で回答をお願い
しておりましたが、本日現在誰一人として、異議
のご返送がありませんでしたので、最終決定の確
認を致します。

会 長 坂本文比古君

副会長 浅野 秀樹 君

直前会長 福迫 隆 君

幹 事 西原孝四郎君

会 計 山川 正翁 君

Ｓ．Ａ．Ａ． 清原 一貴 君

理 事 安東 清美 君

理 事 濱野 良彦 君

理 事 長谷川裕一君

理 事 本多 修一 君

理 事 一村 正二 君

理 事 宮野 祐輔 君

次期幹事報告
〇本日年次総会でご承認されました、理事、役員の方
は１２月１６日（金）来週になりますが、忘年家族懇親会
の３０分前に当ホテルの７階、菊の間にてお集まり頂き
たいと思っております、後日事務局よりご案内を差し上
げますので宜しくお願い致します。

各委員会報告

◇親睦委員会
〇先ほども会長よりお話がありました、来週１６日の忘
年家族懇親会ですが、出席者は大人７０名、小人２名で
す。尚、ご提供頂ける商品は本日までとなっております
が、当日になる方はその旨必ずご連絡下さい、宜しくお
願い致します。
〇ゴルフコンペについて、優勝江口会員、ニアピン賞浅
野会員、毛利会員、大波賞竹田会員、小波賞一村会員
〇１２月誕生会員
９日 田中里美会員 １０日 白水和博会員
１４日 三笠和雄会員 １８日 江口秀人会員
２１日 穐好幸男会員 ２４日 高本佳一会員

◇米山記念奨学委員会
〇米山功労クラブ１４回目の感謝状が届きましたのでお
知らせ致します。

◇ロータリー財団委員会
〇ロータリー日本財団は公益財団法人ですので、皆様
の寄付が控除されますが、連絡によりますと現行の所
得控除制度に加え税額控除精度が選択可能になった
と言う事ですのでお知らせ致します。確定申告の領収
証は来年１月末に本部より発送致しますとの事です。

石川 哲也 君 見元さん先日はありがとうございました。
矢頭美世子君 長期お休みごめんなさい、久し振り皆さん

とお逢できてうれしいです。
佐々木健一君 メークアップが続きました。
中島 正勝 君 早退します。
見元伊津子君 暖かい日と冷え込む日があり、体調維持が

難しいですが、年末に向けて皆さんご自愛
下さい。

長谷川裕一君 （１０月）お誕生祝ありがとう。
田中 里美君、穐好 幸男君、江口 秀人君

お誕生祝ありがとう。



福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事

創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
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２０１１～２０１２年度国際ロータリー会長
カルヤン・バネルジー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

福 迫 隆

坂 本文比古

中 島 正 勝Reach
Within to Embrace

Humanity

2011～2012年度
国際ロータリーのテーマ

平成２４年１月６日 No.２３

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「ロータリーと私」

会員 中村次郎君

■次回卓話（ １月１３日）予定

「国際金融情勢について」

参議院議員

大久保 勉様（日本橋ＲＣ会員）

■前回例会の記録（１２月１６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月１６日 前々回 １２月２日

会員総数 ７１名

免除会員数（1４名中） ８名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト ２３名

ビ ジ タ ー（受付のみ） ３７名

合 計 ７１名

出 席 率 ７３．８５％

会員総数 ７１名

免除会員数(1４名中） ８名

出席会員数 ４３名

メークアップ １２名

欠席会員数 ２名

合 計 ６５名

修正出席率 ９６．９２％

●春の海 / 宮城道雄

●愛のあいさつ / エルガー

●この素晴らしき世界
/ アームストロング

ロータリー理解推進月間

６日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

２０日（金）「クラブ協議会」例会終了後

（追悼記念週間 １月２７日を含む１週間）

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

◇会長報告
○ガバナー・ノミニーが決定しました。
現在のガバナーは小山田氏で、次年度は筑邦銀行会長の
井手氏となっております。ガバナーノミニーはその次のガバ
ナー候補となります。
ガバナーノミニーをお引受け頂いたのは博多ロータリークラ
ブの穴井元昭会員です。昭和７年のお生れで現在７９歳、
職業分類は臨床検査となっております。
九州大学を卒業された医学博士で、現在は、㈱シー・アー
ル・シー中央研究所所長をされております。
○臨時の理事会での決定事項です。
現在、下関中央RC所属の田村昭典さんが、仕事の関係で
大野城市の営業所に常駐されるため、当クラブに移籍したい
との打診がありました。
理事会で承認され、来年１月６日の例会から参加されます。
詳細は次回の例会時にお話しします。

◇幹事報告
○１２月２３日（金）の例会は、祝日につき「休会」です。
○１２月３０日（金）の例会は定款第6条第1節（C）により休会
いたしますので、メークアップの必要はありません。
○２０１２年１月６日（金）は通常どおりの例会となります。
○事務局の仕事納めは１２月２２日、仕事始めは１月５日か
らとなります。

◇忘年家族懇親会
例会に引き続き、会員とそのご家族約７０名の参加により、
忘年家族懇親会が開催されました。
ジャズバンドの演奏やジャズ歌手の出演により、華やかな
ムードのなかで、終始和やかな懇親会となりました。

（会長のご挨拶）
１２月は世界中のロータリーで、家族月間とされています。
現在のRI会長のカルヤン・バネルジー氏が、最初に協調され
たのは一番みじかな家族を大事にしようということです。
今回はこの家族週間に則ったものです。
今日は最後まで楽しくお過ごしください。



他ロータリークラブへメークアップをされて、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAに一言前もってお
断りするのがエチケットです。ご協力ください。

クラブ会報委員会 委員長 西原孝四郎 ： 副委員長 筒丸貴行 ： 委員 江口秀人 ：清原一貴：松尾 聡

忘年家族懇親会 （写真で綴る懇親会）


